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Ao dia oito de maio de dois mil e vinte três, reuniram-se na Sala Júpiter, do Espaço Paulista, sito

à Av. Paulista, n. 807, 17º andar, no Bairro da Bela Vista, na cidade de São Paulo para realização de

assembleia em FORMATO HÍBRIDO (participação presencial e virtual) os trabalhadores e trabalhadores

aptos a voto, em cumprimento à decisão do Exmo. O Senhor Juiz de Direito, Dr. Caramuru Afonso Francisco,

nos autos do processo 1034800-28.2023.8.26.0100 através de liminar. As pessoas interessadas em

participar deveriam se inscrever via link: https://www.even3.com.br/congresso-sated-2023-332912/. O

espaço escolhido para a realização da assembleia, foi alugado exclusivamente para realização do XXII

Cetated para discutir pautas abaixo Ordem do dia: a) primeira chamada 12h30 com recepção e

credenciamento dos participantes e início às 13h00 em segunda chamada; b) Eleição da mesa Diretora que

fará as mediações e a redação das resoluções; c) Apresentação e discussão sobre a capacitação e

regulamentação das profissões artísticas e técnicas; d) Apresentação, esclarecimentos e aprovação dos

balancetes de 2021 e 2022; e) Intervalo para café; f) Apresentação e debate sobre a estrutura da diretoria,

situação geral do sindicato e demais assuntos de interesse da categoria; g) Encaminhamento das propostas

e votações; h) Leitura e aprovação da ata; i) Encerramento. Às 21h dando início aos trabalhos, a então

secretaria geral Gabriele Araújo, no uso de sua atribuição, deu os informes às 12:30h para os participantes

do virtual que ocorreria a segunda chamada às 13:30h para a partir de então após a chegada da maioria

dos delegados dar-se-ia inícios aos trabalhos. Assim sendo a mesma informa ao plenário que havia 55

pessoas no virtual, votantes e não votantes, em seguida passa a palavra para o Presidente do Sated, senhor

Dorberto Carvalho que no uso de suas atribuições abre o evento, orientado sobre a importância da

formação da Mesa Diretiva para condução dos trabalhos, onde o mesmo consulta o plenário sobre a

indicação e disponibilidade da senhora Delvanice da Silva Couto (Nice Couto) que então levanta a Mão e

se propõe indicada para presidir a Mesa, em seguida a senhora Ana Souto também manifesta interesse

com a mesma proposta. Sendo então duas as candidatas para presidir a Mesa. O Sr. Dorberto Carvalho

sugere a princípio que se consulte a plenária, se há consenso sobre a proposta de se ter duas secretaria na

mesa diretiva uma vez que Eliná Coronado e Tatiana Dantas também demonstram interesse em secretariar.

O Presidente então Consulta o plenário e pergunta se há óbice nesta formação para compor a Mesa, que

será então com as duas secretárias e, solicita a abertura das câmeras dos delegados on-line, sendo que

muitos não abriram, Dorberto afirma que devemos abrir as câmeras pois, somos uma categoria pequena

e devemos nos identificar, para que não reste dúvida da autenticidade dos votos advindos do sistema on-

line. Dorberto então pergunta se alguém quer orientar sobre o processo de votação, mas, neste momento

Rita Telles pede a fala em caráter de esclarecimento, para que não haja dúvidas, sobre a conferencia dos

inscritos e, solicita que Daniele a Abelin, a responsável pelas inscrições e cadastramentos para este evento



fale como se deu o processo de inscrição, solicitando que a Empresa Pandora relate os detalhes do

processo de contratação e como os equipamentos serão utilizados. Daniele Abelin então cumprimenta a

todos e informa que a empresa Pandora já tem feito este trabalho desde eleição anterior e afirma que fez

toda a checagem de quem está com DRT, tanto os que tinham de forma on-line ou os que tinham a

conferência do carimbo na carteira de trabalho e em dia com os pagamentos da anuidade, atualizou todos

os dados por e-mail e comprovantes de pagamento de cada um e fotos recentes, esclarecendo que os

procedimentos foram os mesmos tanto on-line como presencial. Perguntada sobre as inscrições Daniele

Abelin esclarece que foi até às 23h59min do dia 04/05/2023 e, ela ao ser abordado no questionamento

sobre a prorrogação, Dorberto Carvalho interrompe dizendo que esta é uma questão para o congresso

debater e não para Daniele Abelin responder. Em seguida o responsável pela Pandora presta

esclarecimento sobre os procedimentos da empresa, afirmando que alguns aparelhos tiveram queda de

conexão e, realizando testes para votação, identificando a funcionalidade de cada um dos e-tokens,

acusando o não funcionamento dos e-tokens de n.º 2435, 2437,2438, 2439,2440, 2443, assim refazendo

os cadastros dos mesmos e os validando. Perguntado sobre o que aconteceu com estes e-tokens

supracitados ele esclarece que, por ocasião da entrega, houve queda da internet e assim estes números

não foram registrados com os nomes de seus portadores correspondentes aos aparelhos. No momento da

identificação das falhas ele cadastrou e já deu ciência de quem está com cada aparelho. Exemplificando

alguns: (Abner 2444, também o número 2445, Jose Renato, 2446 Fabio Lucindo 2447, e 2448 ou seja todos

estes e-tokens no momento de queda da internet não foram cadastrados, e a empresa cadastrou aqui

abertamente perante a plenária . Em seguida explica como usar o aparelho ou seja quando a votação for

habilitada, de acordo os números do teclado será colocado a ordem de votação correspondente a opção

por exemplo: opção numero 1 Aprovo , opção numero 2, não aprovo, opção numero 3 abstenção, terá o

tema enunciado e aberto para votação e só realizar o voto, ficará no visor ate a próxima votação. A

informação é de 48 votantes on-line e os aptos a votar tem seu número cadastrado no inicio dos trabalhos.

Muitas perguntas não feitas pelo microfone prejudicou o registro entretanto as explicações proferidas pela

empresa afirma que no fim do evento emitira o que cada aparelho votou correspondente ao nome de

quem esta cadastrado, a empresa emitirá ao sindicato todos o parelhos que votaram. Todos os virtuais

vincularam seus aparelhos no ato da inscrição e os presenciais cadastraram conforme que chegaram.

Superado este momento e, com consenso referente às secretárias, de forma alternada Dorberto Carvalho

e Gabriele Araújo apresentam as propostas sobre as duas candidaturas para presidir a mesa, Gabriele

Araújo então, repete os nomes para que sejam colocados no sistema e assim a técnica explica como será

o processo de votação mostrando já no telão, neste sentido candidata n. 1 Ana Souto candidata n.2 Nice

Couto e 3 abstenção. Foi então orientado para os participantes on-line que a pergunta vai aparecer na tela

do seu lado direito e que após que após votarem é necessário confirmar no campo oferecido em suas telas,

já no presencial, não é necessário, pois fica na tela do aparelho até a próxima votação, momento que será

zerado pelo sistema. Após as duvidas serem esclarecidas, Dorberto Carvalho segue e pergunta quem quer



apresentar sua candidatura a Presidência da mesa, sendo assim Ana Souto inicia sua fala cumprimentando

a todos e todas: Eu me candidatei, não porqueme agradamuito. Nãome deixa muito feliz fazer esse papel,

mas como eu tenho uma larga, experiência, na condução de assembleias, sentindo os ânimos bem

exaltados, minha proposta é conduzir a presidência da mesa de forma que a gente possa esgotar todas as

pautas com calma e com civilidade e, chegarmos ao fim desse difícil debate com os nossos problemas

resolvidos, e poder seguir em frente com o nosso sindicato. Dorberto Carvalho então pede a palavra e,

fazendo sua exposição a partir da fala de Ana Souto, pede calma para então que todos ouvissem, relatando

a questão de João Ribeiro sobre as mudanças de última hora das datas de inscrição que prejudicou alguns

delegados, por conta da alteração das seguintes datas: ocorre que o prazo que foi estabelecido até às

23:59 do dia 04/05/2023 para 07/05/2023, sendo que João Ribeiro fez sua inscrição dia 05/05/2023,

sendo aceito e acertado sua anuidade dentro do prazo então previsto. Desta forma conforme o relato do

delegado que está se sentindo prejudicado e excluído do direito de voto. Esse relato diz respeito às queixas

dos companheiros e companheiras que fizeram inscrição no dia 5/05/23. Então pergunta o presidente: o

que aconteceu? Pois a inscrições que eram até o dia 4/05/23 foram prorrogadas para o dia 07/05/23 e

afirma que há documentos que comprovam esta alteração de datas de inscrição, sendo que no dia

05/05/23 por volta das 13h00minh às inscrições foram encerradas. Dorberto Carvalho propõe que os

delegados possam tirar dúvidas com o advogado presente na sala e afirma que existem comprovações nas

redes sociais e na comunicação do sindicato quanto às questões acima apresentadas sobre as datas.

Dorberto Carvalho reafirma os fatos e questiona novamente sobre o que aconteceu de algumas pessoas

se sentirem prejudicadas citandas o caso de João Ribeiro, que foi ao Sated pessoalmente pagou em

dinheiro se inscrevendo as 12h00minh do dia 05/05/23, como também Alexandre e, sugere que se

manifestem, sendo que estando em dia continuam fora da lista e sem direito a voto. Diante disso o

presidente Dorberto Carvalho solicita à plenária que seja reestabelecido o direito dessas pessoas

prejudicadas a terem seus nomes incluídos na lista, pois acha justo, já que foi prorrogado até o dia 7/05 e

o sistema foi fechado às 13 horas do dia 05/05 sem divulgação prévia. Gabriele pede questão de ordem e

avisa para que as manifestações sejam feitas no microfone, pois os delegados online não conseguem ouvir.

Dorberto Carvalho então continua, afirmando que no dia 4 as inscrições iriam ser encerradas, porém para

surpresa de todos, no dia 5 apareceu lá. Site do Sated que as inscrições iam até o dia 7, Sandei então avisa

que algumas pessoas se inscreveram porque viram que as inscrições estavam abertas, entenderam que

estava tudo certinho e do nada sumiu novamente, falando estavam encerradas. Então é perguntado ao

responsável da empresa Pandora, quem autorizou este procedimento e, porque foi alterada essa data e

depois voltado atrás. Mauricio da empresa Pandora diz que quem deve responder a essas perguntas é o

diretor financeiro Jandilson Vieira e, então o mesmo faz o uso da palavra afirmando que, neste momento

não tem ninguém do departamento da Comunicação, porque os contratos não estão sendo pagos,

sugerindo então que por esse motivo o site deve ter retirado o link no horário da meia noite do dia 5,

confirmando então o cancelamento. Sugere então para que amesa, em regime de votação, faça a inserção



dessas pessoas para que elas participem. Diante de manifestação ruidosa da plenária, Jandilson pede

respeito de fala e diz: “gente não tem ninguém para fazer esse trabalho e reclama da confusão gerada

afirmando que se dá dentro de algo que já é confuso, e que é evidente que estes conflitos vão acontecer.

Disse que solicitou a lista dia 4, às 23, 59 depois foi pedido para o próprio Mauricio que tem essa lista,

onde tem 8 pessoas que se escreveram após este dia. Jandilson diz que entende que deve ser levado em

consideração e votação, para que seja reestabelecido o direito dessas pessoas para que possam votar. Diz

também que, diante desta situação ele entende que houve um erro e que isso tem que ser admitido,

afirmando também que haviam outras pessoas da organização presentes em 2 reuniões cita o Danilo,

Sandei e o presidente, dia 08 e dia 15 de maio inclusive todos ouviram as definições que estão aqui eles

ouviram, inclusive da própria pandora. Jandilson então encerra a fala propondo como encaminhamento

que as 8 pessoas então prejudicadas devem participar, encaminhando para que peguem seus e-tokens de

votação precisa definir desta forma ou não. Gabriele diz que o presidente pede a fala e após a fala do

mesmo será aberto para o virtual que ja tem 2 pessoas inscritas e sugere que para melhor dinâmica fala 2

do presencial e 2 do virtual alternando as participações pede para o virtual levantas a mão para registro

de inscrição. O Presidente então inicia sua fala, expondo que tem gente dizendo que não foi pago por então

se não foi pago, então não deveriam ter realizado o trabalho, afirma que, o que esta sendo dito aqui no

plenário que foi realizado um trabalho errado que prejudicou a categoria. Então leu três nomes faltantes

ainda. João Ribeiro é um deles é Alexandre Cesar Azevedo, Rodrigo Cintra Marins de Sorocaba e a esposa

dele Priscila Maldonado que nem receberam o link, neste sentido foram prejudicados. Jovelindo Lucas

dos Santos, que também se inscreveu no dia 5, quando estava Aberto o link e Goeovana Galdim propõe

encaminhar da seguinte maneira; por uma questão ética o plenário deve votar, que estes delegados não

vão poder votar a volta deles, uma vez que estão excluídos estão excluídos, Dorberto propões como

Presidente, caso não haja óbice que todas as pessoas que se escreveram já que foram prejudicados sejam

admitida sem votação do plenário solicita voto de ética, para os 08. Daniele Abelin diz então que temos

uma questão burocrática e técnica. Diz que houve pessoas que se inscreveram quando o site ainda estava

aberto até às 13h, mas a sua anuidade não estava paga. A gente tem esse ponto. Nós vamos dar a entrada

dessas pessoas de quem recebemos a anuidade até o dia 8, houve uma breve explicação de Daniele e após

esclarecimentos Dorberto então consulta o plenário sobre a inserir os 8 desde que suas anuidades estejam

pagas. Em seguida Dorberto pergunta se há alguma objeção, Gabriele toma a palavra e abre para o virtual,

insiste em quem está no virtual levante a mão, pois pelo chat está muito rápido e não consegue

acompanhar. Angélica Santos levanta a mão e coloca que fez a inscrições dia 27 e ainda não tinha recebido

o link só recebeu o link no dia do evento. Por vários momentos muitas interversões sem organização de

fala, nas primeiras duas horas houve tentativa de ajustes, entretanto, a secretária geral pediu varias

questões de ordem sem compor a mesa, Rita Telles o tempo todo insiste sobre a questão da deliberação

em hibrido, por força de liminar, depois de varias manifestações, sobretudo do virtual, que alguns

delegados também fizeram queixas de forma geral quanto as inscrições e o não encaminhamento de link



conforme varias falas expressas nas gravações, foi dados os devidos esclarecimentos no momento pela

Daniele referente as checagens de todas as inscrições e afirmou que quem participava como ouvinte fez

sua inscriçãomas não tinha sua anuidade paga ate dia 04 demaio às 23:59h. Gabriele toma então a palavra

e pede todo tempo questão de ordem, entretanto Nice já havia pedido a palavra e ainda não tinha se

apresentado assim como Ana Souto considerando que após a apresentação da mesma houve varias

intervenções tirando assim o foco que era a votação da presidência da mesa, também é importante

registrar que a assembleia estava sendo transmitida de forma não pactuada pelo Youtube, foi quando o

presidente Dorberto questionou o direito de imagem das pessoas tinha que ser preservada, sendo

derrubada a transmissão. Gabriele então pede ao plenário outra questão de ordem visto que havia

algumas intervenções no plenário pedindo respeito na ordem de falas quando o presidente Dorberto

solicitou então que respeitasse a fala de Nice e passasse então a palavra à mesma. Nice então assumiu a

fala e expressa sua indignação cumprimentando aos participantes propondo calma, dizendo que é a

primeira vez que participa de um congresso que começa de trás para frente, com pautas invertidas afirma

que dialogam teses que não estão na Pauta, afirma que entende que os problemas se apresentam desde

o inicio, lembra que a escola de onde veio pelo menos para realizar um congresso, deve existir

regulamento interno, garantindo tempo de fala, inscrição para falar etc. Reclama que esta sendo discutido

coisas que sequer estão em pauta naquele momento, afirma que são questões tão graves referente a

congresso híbrido e por muitas pessoas não estarem conseguindo ter acesso ou por instabilidade no link.

Assim sendo diz que caberia uma impugnação e, considera tão grave dizer que foi por força de liminar, que

solicita à Rita Telles, vice-presidente do Sated que a liminar seja lida para que todos tomem conhecimento

da decisão judicial. Afirma ter realizado consulta jurídica e avalia esta questão como muito grave, e séria

para todos os lados. Nós estamos perdendo e não vem querer misturar pautas para poder estrangular,

afirma o que mais importante para todos é a prestação de contas, e emenda: - então eu quero dizer o

seguinte eume inscrevi pramesa para pedir parcimônia, mas eu sou do campo da legalidade, porque assim

como sou também mulher preta periférica, diz que sua arte é na favela, e também tem seu lugar de fala.

Que não é a favor de a ou b, mas da minha categoria. Continua dizendo que não aceita golpe. Exemplifica,

se olharmos edital, e faz questão de ler no momento oportuno, afirma ao ler o edital que o rito do

momento em plenário esta totalmente diferente. Propõe-se composição de mesa e todos falam sobre

diversos assuntos que seria prerrogativa e organização da mesa, chama de balburdia todo o processo ali

existente. Coloca que considera inadmissível e que já são 3 horas da tarde, também se queixa de fez

reclamações que de situação que chamou de pequena, relativa ao atraso do horário do meio dia e meia,

pois estava iniciando algumas orientações para os participantes on-line e vários delegados ainda na

recepção chegando e se acomodando neste momento é interrompida por Gabriele Araújo e se irrita

afirmando que todo tempo que tenta se manifestar é interrompida pela mesma. Diz que a secretária não

é dona da verdade neste momento e chama atenção que isto não pode ocorrer. Sugere que todos

repensem que sindicato é luta de classe, que a mesa diretiva poderia sim normatizar as pautas e seguir



ritos e que não houve organização sobre prerrogativas. Nice então diz que enquanto a Daniele verifica os

nomes dos delegados que estarão aptos a participar, Nice inicia sua apresentação afirmando que no campo

da legalidade critica o tempo de inicio da assembleia, aliás, citando que já era 3 horas da tarde, falta de

regulamento que não foi disponibilizado e a não leitura da liminar na integra. Nice diz que existem falas e

consistência em todas as verdades ditas em seu ponto de vista e continua colocando que foi por isso que

resolveu voltar a militar no sindicato. Após esta explanação, Nice então se apresenta, Meu Nome e Nice

Couto, meu DRT é de 1987, diz ser de uma época que havia interlocução com artistas periféricas, onde

sindicato não era amassa de manobra, onde sindicato se unia pela classe, Nice coloca que hoje nós temos,

muito claro, não estamos fazendo luta de classe. Critica a Publicação do edital de 2023, onde é chamado

pela Vice-presidente, nota que não se respeita as instâncias e as atribuições, isto na sua analise não é

legalidade e diz que os debates são salutares e da natureza sindical, porém deve se respeitar ritos e

instâncias. No termino de sua apresentação Gabriele Araújo solicita que seja feito o cadastramento dos

delegados que foram inseridos para participarem do evento. Após a exposição de Nice, Gabriele, informa

que dará início a votação da presidência da mesa. Neste momento, a equipe da técnica explica como se

dará a votação tendo como opção 1 Ana Solto, Opção 2 – Nice Couto e opção 3 – abstenção. Com total de

99 computados o resultado final e de 45 votos para Ana Souto e 51 votos Nice Couto e 3 Abstenções

ficando então a mesa formada da seguinte forma: Presidenta: Delvanice da Silva Couto (Nice Couto) 1

Secretária : Eliná Coronado 2 Secretária Tatiane Dantas. 

Enquanto esta sendo formada a mesa, Gabriele explica para o virtual que quem não esta em

CAPS Lock não tem direito a Voto, por não estarem com anuidade em dia até dia 04, ela então cita, Maria

Dirce Silva Couto, suellem, Miriam Aparecida também. Após a formação da mesa. Foi dado inicio aos

trabalhos. A Senhora presidenta então sugere o formato para a realização das atividades neste sentido

propôs ao plenário regulamentar o tempo da seguinte forma: 2 minutos para perguntas, 3 minutos para

respostas, em seguida Hugo Oscar propôs 1 minuto para réplica, a sugestão de Ana Souto, sobre réplica só

se caso haja citação nominal. Havendo consenso sobre as propostas a mesa dá início aos trabalhos.

Consulta sobre a Inversão de pauta, priorizando a Prestação de Contas diante da urgência do SATED e em

seguida coloca que qualquer manifestação referente a contestação do CETADED que seja feito em quinze

dias após a entrega da ata. Propõe que todos devem ler o estatuto para verificar as irregularidades no

CETATED, Paulo Delmondes pede a palavra, diz que já foi diretor durante anos e que a Função do Congresso

é discutir avanços para a categoria para o próximo ano. E, sabe que nesta plenária terá lavagem de roupa

suja, e diante de um tumulto na planária, Nice então expõe que se caso haja algo que fuja do controle a

mesa ira suspender a reunião para que se reorganize. Nice então expõe que existem prerrogativas que são

de cada diretor e pede paciência com a mesa para melhor fluir os trabalhos. Gabriele então pergunta se

podemos normatizar a regra de falas com alternância de 2 pessoas no virtual e 2 no presencial, não

havendo manifestação contraria, abre a fala para Dirce Thomas. Dirce diz que faz live para o Brasil inteiro

e, diz que tem havido muitas interferências e cortes no virtual. Expõe que está muito envergonhada com



a categoria, e diz que votou nesta chapa e acha que deveriam ter dialogado muito até o último momento,

pede então para que seja uma reunião que sem quebra, insinuando comparação com os atos

antidemocráticos de quebra-quebra como foi em Brasília em 08 de janeiro/2023, e que nos atenhamos

pela democracia. A Palavra é passada para Paulo (pandora?) do virtual e pergunta quantos votantes tem

na reunião, Nice então diz que precisamos regrar o tempo, ele pergunta para esclarecimento de quantas

pessoas estão aptos, e pede para que seja atualizada esta questão. Nice então coloca para apreciação do

plenário Primeira proposta: - 2 minutos para perguntas, – 3 para resposta. Segunda Proposta:- 2 minutos

para perguntas, 3 para resposta e 1 minuto para réplica caso haja citação. Colocado em regime de votação

tendo então 101 pessoas votantes entre presencial e virtual. Vencendo a segunda proposta. Com 81 votos.

Danilo pede a palavra para esclarecimentos, diz que o virtual esta tendo problemas para votar, pois tem

havido varias intercorrências, Nice então consulta o plenário se usa o mecanismo de levantar a mão, Hugo

sugere que seja feito pelo chat o registro de voto caso haja intercorrência na internet. Janílson pede a

palavra, e diz que o sistema é aditável, e coloca que a mãozinha não registra. Nice então explana que o

tempo de votação é de dois minutos e propõe que neste momento as pessoas com problemas registrem

por escrito no chat dando tempo de computar seus votos. Igor do virtual, pede a palavra e diz que tem

pessoas que ele acha que não podem votar, então Nice volta a informar que quem esta em CAPS Lock

tem direito a voto, Nice então coloca que mesmo por consenso, precisamos registrar pede para aguardar

a técnica redigir o texto. Ficando então o texto assim registrado para voto: As pessoas que estão em

assembleia virtual e estiverem com intercorrência na conexão e estão aptos a votar, poderão votar

registrando seu voto no chat. Opção 1 – Aprovo, Opção 2 – Não aprovo, Opção 3 – Abstenção. Nice coloca

em regime de Votação tendo 93 pessoas votantes sendo 73 aprovações, 16 contrário e 3 abstenções,

Gabriele Araújo então acompanha o virtual, e faz a leitura da Convocação, em sua leitura amesma informa

que segue o rito da convocação feita pela então Vice Presidenta Rita Teles. 

Antes disso Nice consulta o plenário se pode parar meia hora ou 40 minutos para o lanche ou

não, ou se mantemos os trabalhos, chat pede para manter a pauta e pede menos intervenção da mesa,

estão se sentindo prejudicados, foi solicitada pelo Américo a lista de quem este apto ou não a votar.

Alessandra Carvagna pede palavra, e disse que existem pautas a serem seguidas, e as discussões efêmeras

e o tempo está passando e sequer entraram na pauta originalmente prevista, então insinua que a mesa

esta empurrando as pautas e não vai chegar a lugar nenhum. Nice então diz que os atrasos se deram desde

antes da mesa ser composta, e volta a perguntar sobre a parada ou não ou se segue em todas as pautas.

Nice então põe para regime de votação duas propostas e ficou da seguinte maneira, o plenário concorda

que tenha pausa de 40 minutos, ficando da seguinte maneira, opção 1 – aprovo, opção 2 – não aprovo,

opção 3 – abstenção, com 101 votantes. O resultado ficou da seguinte maneira: aprovado 48 não aprova

47 abstenções 6 - neste sentido o retorno será as 16: 40. Gabriela diz que a presidenta não acatou a as

inscrições de fala do virtual, diz que avisou e a presidenta não acatou, a presidenta pede a palavra e explica

que já havia iniciado o regime de votação e que as falas do virtual estariam garantidas na volta do intervalo.



Nice da inicio ao retorno pede para chamar as pessoas pelo WhatsApp quem ainda não voltou,

diz que o pessoal on-line esta cobrando, pois tem gente inscrita, também pede um computador para que

os registros sejam feitos. Nice então pede para abrir para o pessoal do On-line. Maria Angélica pede a

palavra, e pede para seguir a pauta original. Em seguida passa a palavra para Gabriela Rabelo, acusa amesa

de negar fala para o hibrido, e diz que agora após o retorno abre para o virtual com sala ainda retornando,

pergunta se é de caso pensado, de forma acusativa. Porém a mesa informa que não é de seu caráter fazer

coisas de caso pensado e tão pouco não tem interesse em causar prejuízos á assembleia tanto assim que

em todos os momentos consulta ao plenário todo. Mas ainda assim se compromete a fazer as devidas

correções. Ângela pede a palavra, e diz pra respeitarem o que foi votado que é pedir fala com levantando

a mão no virtual, pois Gabriele não tem como atender todas as falas no chat. Nice então dá inicio à leitura

da convocação, Nice também consulta o plenário e diretores sobre a alteração da pauta, sendo que já são

17h e, precisa ajustar o tempo das 4 quatro horas que restam ainda de reunião e uma grande pauta a ser

realizada. Nice então pede para Rita Telles para ler a liminar justificando que, nos alicerces judicialmente

considerando que existe uma determinação liminar que dá uma orientação além de só hibrido. Então

consulta o plenário, pois entende que sejam determinantes as orientações que consta na liminar, porem

houve muitas interferências e debate contraria. Tatiane Dantas secretária da mesa lê as pautas diz já foi

cumprida, Nice segue então e pergunta sobre as pautas ainda que precisem ser exauridas, e Rita Telles

disse que a diretora de capacitação solicitou que fosse incluída a Capacitação na reunião de organização,

Rita diz que é importante definir o tempo de fala de Ângela Couto Diretora de Capacitação assim como dos

demais diretores, Ângela disse que será breve pela capacitação se apresenta ao plenário, foi diretora da

Gestão anterior da mesma pasta e desta atual gestão, informa sobre a normativa da categoria de atores,

porem diz que precisa de aperfeiçoamentos, em conformidade com a lei frente ao ministério do trabalho,

regulamentação de Cursos ajustes e critérios. Marcelo pede questão de ordem, pois diz não se teve ainda

votação para a inversão de pauta ou não. Então pede para votar sim. Nice então remete ao plenário. Onde

o debate fica a acirrado, Nice então coloca para o regime de votação, pois não houve consenso e vai colocar

sim ou não sobre i inversão de pauta em seguida qual pauta inverte. O texto então para votação fica: o

plenário aprova ou não inversão de pauta: 

Opção 1 – aprovo, opção 2- não aprovo e opção 3 abstenção. Nice no memento abre pro chat – abre para

o virtual, Gabriela Rabelo expressa sua indignação com o formato do evento acusa a mesa de manipulação

e falta de honestidade. Em seguida Angélica aos gritos exige que seja para fazer a pauta original como está,

de forma bastante grosseira, desrespeitando inclusive a solicitação do plenário que pede votação sobre a

inversão ou não da pauta, Paulo Delmondes diz que concorda com Gabriela Rabelo, e critica a diretoria

que tem que fazer o CETATED por liminar, Paulo Camilo, diz que teria 74 pessoas no virtual, e quer respeito

da mesa alegando que o virtual tem metade dos votantes. Marin então no virtual pede para acelerar o

processo, pede para parar de digladiar e pede para por em votação e encerrar este debate.

Danilo então pediu a palavra e pede pra ler a liminar, pois quer entender a exigência dela. Nice



então coloca que podemos sim votar a solicitação do companheiro no próximomomento, e sugere que ele

peça para que este tema seja trazido e votado. Nice então pergunta se todos sabem o que será votado e

pede para a técnica redigir o texto ficando da seguinte maneira O plenário aprova a inversão de pauta?

Opção 1 – aprovo, Opção 2, não aprovo e opção 3 abstenção. 102 pessoas votaram ficando, ficando

resultado da seguinte forma 38 aprovações, 62 não aprova e 2 abstenções. Nice Solicita mais uma vez que

a coordenação providencie um computador para registro da ata. Pois está sendo feita a mão e será

prejudicada a leitura no telão no final dos trabalhos. Em seguida Ângela volta para concluir sua fala sobre

a capacitação, sugere nova data para este fim, pois algumas profissões precisa definir os critérios de

avaliação das mesmas, pois estão perdendo regulamento da profissão, Ângela diz que comprovar com o

trabalho era anterior a lei vigente precisa ser organizado urgente a capacitação. Solicita que tiremos a data

para esta assembleia de capacitação. Poliana fala que o Circo tem instrução normativa que ainda não está

assinada. Assim que estiver assinada esta categoria deve estar na Assembleia. Dorberto informa que não

assinou por questões burocráticas. Ângela propõe tirar a data no Cetated, segue para proposta de data

que fica para cinco de Junho, e a presidenta coloca para regime de votação. Ficando o texto da seguinte

maneira convocação de assembleia na data de cinco de junho de 2023, para organização dos grupos

setoriais e para construção de critérios de outorga para atestado de capacitação. Opção 1 aprovo, opção 2

não aprovo e opção 3 abstenção Mais uma vez Nice reitera sua reclamação sobre a falta de estrutura para

dar redação à Ata e pede computador. Após a votação o resultado ficou da seguinte maneira; com 101

votantes 77 aprova 18 não aprova e seis abstenções. Em seguida Nice solicita atenção, pois precisa definir

o tempo dos expositores que virão falar sobre prestação de Contas no Caso Dorberto e Jandilson, Nice

consulta os diretores sobre quanto tempo precisa. Dorberto pede esclarecimento se durante a fala será

interrompido ou não. Consulta também ao hibrido. Fala sobre a necessidade de definir 30 minutos de cada

um e abre para o plenário para perguntas. Nice então pergunta se faz a prestação de contas 2021 e supera,

e depois para o outro expositor fala tudo e também supera. Jose Augusto sugere 10 minutos para cada

um pelo adiantado da hora. Nice então diz que tem duas propostas, o plenário foi consultado, porém não

houve debate sobre a definição do tempo ficando então 3 minutos. 

E aberto a palavra Para Dorberto carvalho. Perguntado se Dorberto Carvalho queria se sentar, o mesmo

diz preferir ficar em pé e dá inicio à sua fala, cumprimenta a todosmais uma vez e diz que antes de começar,

precisa contextualizar o que considera fundamental pra entender como é importante pra ele essa

prestação de conta do ano de 2021, sem o contexto, o plenário não iria entender um monte de coisas." O

contexto é que eu estou sendo acusado de ter roubado R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) do

sindicato." Dorberto Carvalho diz ter prints das acusações nas redes sociais e afirma que há vários prints

com outros companheiros aqui presentes, sentados no fundo da plenária que podem entregar se alguém

quiser e, continua dizendo que esta acusação de ter sumido com R$400.000,00 (quatrocentos mil reais) e,

não sabe de onde veio esse número. Diz que quer ver esta acusação comprovada, uma vez que tem

advogado presente, e que ele solicitou a presença para justamente redimir dúvidas caso hoje continuasse



a ser acusado. Dorberto Carvalho diz que quer deixar o mais esclarecido possível diz que pretende contar

com a colaboração de todos e diz estar vendo a Giovana Galdi na plenária e que também pode auxilia-lo

em alguma questão sobre a prestação de contas e considera também, que ao fazer essa prestação de

contas tem que ser dito que em 2020 entrou a pandemia, e o SATED distribuiu quatro mil cestas básicas e

a categoria estava praticamente paralisada. Com a categoria paralisada o sindicato ficou paralisado. As

verbas, as entradas foram muito baixas e diz que a Ana Souto que está também na plenária pode

comprovar isso e todo mundo que estava na diretoria, diz ainda que Giovana Galdi que no final de 2020

acabou auxiliando o departamento financeiro que era de responsabilidade do Roberto Pereira e Giovana

acabou ajudando porque ele ficou doente e está aqui à carta de afastamento dele no final de 2020, a saúde

do diretor financeiro foi se debilitando e na ocasião foi demitida a funcionária Lúcia que era a pessoa

responsável pelo lançamento dos pagamentos. Segundo Dorberto esta questão é importante

contextualizar e segue, “- o que era o lançamento dos pagamentos, todos os sindicatos tem duas

assinaturas, a gente tem contas bancárias e qualquer movimentação financeira com duas assinaturas, uma

assinatura do presidente e a outra é do diretor financeiro, sendo que gestão da Lígia ela deixava essa

assinatura eletrônica na mão da Lúcia e a outra assinatura eletrônica ficava na mão do diretor financeiro.

Quando assumi o sindicato em 2018, me propuseram que eu fizesse a mesma coisa. E os diretores que

estão aqui presentes sabem que foi feito isso. Durante um tempo essa assinatura eletrônica ficou na mão

da Lúcia e pode ser comprovada por todos os diretores que participaram da diretoria. Nós queríamos há

tempos trocar, a diretoria executiva queria trocar essa funcionária não por nada, mas por questão de custo

mesmo." Dorberto continua, - "Só pra vocês terem uma ideia, a Lúcia ganhava mais que o presidente, que

era o valor de quatromil e quinhentos reais. O custo dela era de quase novemil reais. Afirma que sua ajuda

de custo é de R$7.000,00 (sete mil reais). Mas além da questão financeira soma também a desconfiança

já vem desde a gestão da Lígia e que alguns diretores ficavam incomodados tendo essa assinatura

eletrônica com ela. Então essa assinatura eletrônica que era minha como presidente, com a demissão da

Lúcia, essa assinatura eletrônica voltou para a presidência e coincidiu com esse mesmo momento da

debilidade de saúde do diretor financeiro. Foi quando a Giovana Galdi assumiu e acabou fazendo parte da

executiva até o final da gestão, sendo uma componente da executiva que contribuiu muito dentro da

diretoria. Essas informações, são importantes porque elas vão dar mais ou menos o norte da prestação de

contas que eu vou apresentar aqui" informa o Presidente. "- Na verdade eu não acompanhei as entradas

porque não era o diretor financeiro, mas eu tenho todas as saídas e isso é apenas o balanço, um retratinho

do balanço. Depois eu vou passar o livro Razão Analítico para todos que tiverem curiosidade de saber

quanto é que o Sated pagou para a empresa Pandora realizar o CETATED anterior, por exemplo, foi

R$6.600,00 (Seis mil e seiscentos reais) em quatro parcelas. Então no anterior, nós gastamos, eu tenho a

nota aqui, isso aqui é uma caixa de notas, (aponta para uma sacola com copias de documentos) Porque

sempre quando você faz a conciliação de contas, você tem que ter as notas correspondentes àquilo,

conciliação contábil, aquilo que você gastou. Da mesma forma eu tenho todos os pagamentos que eram



feitos em dinheiro no sindicato. Então eu tenho todos esses recibos. Afirma que trouxe para qualquer

curiosidade, pra qualquer questionamento jurídico e que vocês queiram fazer. Outra curiosidade então,

em 2021 o SATED, gastou e teve a movimentação financeira de R$765.171,85 (setecentos e sessenta e

cinco mil cento e setenta e um reais e oitenta e cinco),sendo que dessa movimentação financeira

R$392.536,00(trezentos e noventa e dois quinhentos e trinta e seis sessenta e seis) veio do exame de dos

DRTs, dos atestados de capacitação e das autorizações de trabalho e, parte dela veio dos contratos e outros

registros que dá o montante de R$89.000,00 (oitenta e nove mil reais) Dorberto afirma, que saindo da

pandemia em 2020 o sindicato ainda não estava bem das pernas. A categoria passou grandes dificuldades.

Dorbero então diz: " - Então eu vou falar pra vocês o seguinte e eu coloco a minha palavra e empenho a

minha vida nisso de que o sindicato não tem nenhuma anormalidade financeira e eu desafio qualquer um

dos senhores aqui, provar que sumiu quatrocentos mil reais da minha gestão, desafio mesmo qualquer um

e quero que vocês, que qualquer pessoa que tenha coragem de me acusar, que fale publicamente aqui pra

ser filmado. Por que eu estou dizendo isso? Porque isso é muito caro. É muito caro pra mim, pra minha

história. Então eu vou deixar de público aqui, a minha filha veio questionar sobre uma postagem que viu

no meu Facebook. Ela falou: pai estão falando que você roubou quatrocentos mil reais. Eu falei eu sei filha.

Estão falando que eu roubei quatrocentos mil reais. Mas essas pessoas são levianas. “Isso é uma bravata e

as pessoas não provam isso” Dorberto diz: "- o que eu quero demonstrar aqui e vou demonstrar com um

livro analítico e pede para ser projetado. "- É o segundo ponto. O que eu vou provar aqui para todos, é o

seguinte, vocês podem questionar quanto foi o gasto do IPTU, vocês podem questionar quando for o gasto

de telefone, vocês podem questionar, quanto foi o gasto de condomínio, tem tudo registrado aqui".

Dorberto solicita que se aumente mais a tela e ir passando devagar, pede para deixar um tempo para as

pessoas olharem diz que é muito chato quem não conhece contabilidade, afirma: "- Eu particularmente

conheço bem pouco", E continua, "- então se você puder ir subindo devagarinho para as pessoas verem,

porque são cerca de vinte e seis páginas. Então enquanto eu falo as pessoas podem ir acompanhando,

segue ele o seguinte há um grande questionamento dentro do sindicato desde que eu assumi, mas existia

um boato dentro do sindicato em 2018 que a presidente da gestão anterior, Lígia de Paula já ganhava

R$25.000,00 (vinte e cinco mil reais), que eu até cheguei a duvidar. O Paulinho Delmondes esta aqui hoje

e está dizendo que não, então este é o boato que existia dentro do sindicato e eu mesmo chego a duvidar

pelas próprias receitas do sindicato que não comportam que uma pessoa ganhe vinte e cinco mil reais. Eu

iniciei em 2018 e sinceramente, estou abrindo aqui pra vocês porque eu já coloquei na rede social isso

que eu estou falando pra vocês é público. Qualquer pessoa pode questionar, as primeiras ajudas de custo

que eu recebi foram na ordem de R$10.000,00 (dez mil reais). Depois foi para RS9.000,00 (nove mil reais),

depois eu mesmo reduzi para R$7.000,00 (sete mil reais)eu tenho ata provando que eu fiz essa redução.

Alguns movimentos dentro do sindicato sempre questionaram isso, o quanto ganhava a diretoria. Então

eu vou dizer pra vocês aqui para não restar dúvida que no ano de 2021, o gasto com verba de

representação foi na ordem de R$365.000,00 (trezentos e sessenta e cinco mil) num orçamento



administrativo da ordem de R$682.000,00 (seiscentos e oitenta e dois mil reais). A parte administrativa do

sindicato, o sindicato é todo administrativo, tanto é que o nosso conselho chama Conselho Administrativo.

Como conselho da cooperativa também chama Conselho Administrativo. Então as questões, as referentes

aos funcionários, é fora do conselho administrativo que está na ordem de R$80.000,00(oitenta mil reais)

continua ele, o único elemento atípico, nesse ano de 2020 foi que não teve arrecadação e que as pessoas

jáme acusaram tambémno corredor do sindicato e é o que eu vou deixar de público que issome incomoda

muito, pois em 2020 eu distribui cestas básicas com o meu próprio carro, eu tinha um Ford Ka e muita

gente que está aqui presente sabe dessa história, muitos presentes sabem que foi distribuído também com

o carro do diretor Carlão, que assim como eu, acabou com o carro dele, o meu carro acabou fundindo o

motor em Sorocaba no final de 2021". Dorberto então continua dizendo que tinha acabado a eleição e

tinha muitas de dívidas e emenda: "-Giovana está aqui também pode confirmar, a Ana está aqui também,

a gente recebia ajuda de custo na ordem de R$200,00(duzentos reais) cada um, a Giovana dizia: Pessoal,

não tem dinheiro! Vamos dividir duzentos reais pra cada um, para vocês pagarem a conta de telefone,

senão a gente não consegue nem se comunicar. E vou dizer a vocês todos aqui, inclusive nós da diretoria

precisamos de cesta básica, eu precisei de cesta básica e vários companheiros que estão aqui, não vou

nominar, precisaram também, então este foi o ano de 2020. Como fundi o motor do meu carro,

consultando a comissão eleitoral, na ocasião já tinha acabado a eleição e apresentei a situação para

diretoria executiva, não fiz nada da minha cabeça, então ficou decidido de que o motor do carro ia ficar na

ordem de R$3.500,00 (três mil e quinhentos) mais ou menos isto, e seria pago pelo sindicato inclusive nem

tem mais carro nenhum, pois tive que vender o carro para pagar as dívidas de 2021. É a única questão

atípica dentro desse processo todo da prestação de conta. Mas tudo dentro da legalidade e tudo dentro

do que pode ser auditado. Não tem nada no sindicato que não possa ser auditado, coisa interessante

também nas contas de 2021, aparece como fundo social não tendo nenhum depósito. Isso não

corresponde a verdade, ele não teve nenhum depósito externo. Porem em 2020 ele teve bastante depósito

externo, e em 2021 a gente teve aporte da conta principal, da conta sete mil e dezenove que é a conta-

mãe do sindicato aporte direto para o fundo social, também não corresponde a verdade de que o sindicato

não fez aporte no fundo social, outra questão importante é que o sindicato tem uma conta na Caixa

Econômica do Lago da Concórdia essa conta até hoje ela tem a titularidade da Lígia de Paula, até hoje não

foi alterada. E durante quatro anos a gente recebeu o extrato dessa conta dando conta, a partir da reforma

trabalhista do governo Temer gente passou a não receber mais aporte da contribuição sindical. Talvez o

sindicato tenha alguma coisa em torno de oitocentos reais porque foi feito recentemente a campanha

salarial do Parque da Mônica e eles entenderam que iam recolher nessa conta que é uma conta específica

para recolhimento, nessa conta não foi feito, mas eu posso em qualquer momento alterar essa

titularidade do meu nome, pro nome do sindicato, lembrando que assim que que funcionam as contas,

mesmo a conta do PagSeguro ela também está no meu nome, para todos entenderem. Dorberto então

pede desculpas por falar muito rápido e diz que tem só quinze minutos. Coloca que a uma coisa a ser



observada, pede para voltar um pouco na primeira tela o balanço, vocês irão ver no pé na outra tela

anterior. O balancete, ele foi concluído em maio de 2021. Neste sentido Dorberto Carvalho diz que tal fato

se deu em 2022, muito depois da data necessária pra gente fazer o que teria a ser feito, Isso explica de

alguma forma o atraso na prestação de contas. O presidente diz que não quer fazer lacração em cima de

ninguém, mas também explica que os conflitos internos a que o sindicato chegou fez alguma diferença,

ainda com dificuldade dentro desse processo de prestação de contas disse que falaria com o coração para

o plenário e segue; - queria fazer essa prestação de contas o mais rápido possível. Porque durante um ano

eu venho sendo acusado, eu venho sendo suspeito de ter roubado o sindicato. Então hoje pra mim,

Dorberto pede desculpa por estar meio ofegante e segue: - porque pra mim hoje é um dia muito especial.

Esperei muito por este dia. Segue então solicita para deixar o telão e continua... Outra questão que diz

respeito é a relação do presidente com a situação financeira do sindicato; é a questão do certificado digital.

Emenda ele para evitar lacrações futuras aqui informo que o presidente não assinou Como já apareceu

aqui o presidente não assinou a questão do circo, antes que digam presidente não assinou certificado

digital, quero dizer a todos aqui que ele é público que esse certificado digital já foi procurado, O Sandei já

procurou o contador e o contador está pra agendar esse certificado digital que é onde a gente pode entrar

no sistema do governo e ver todas as nossas dívidas inclusive os créditos restantes, por exemplo, do Banco

Central então é deixar de público aqui pra evitar lacração e que eu estou disponível pra qualquer hora

tanto pra conta do Largo da Concórdia como pra questão do certificado digital e uma outra coisa

importante que pese que do Cetated anterior pra cá a gente teve um aumento percentual de ( 304%)

trezentos e quatro por cento do que foi realizado para esse de agora. No CETATED anterior a gente teve

uma participação maior do que esse, uma curiosidade, cento e setenta e oito pessoas. Só pra deixar

registrado também, e como a questão das entradas de contrato em 2021 Dorberto afirma que não cuidou

das entradas de contrato e sim dos pagamentos. O presidente então diz senhoras e senhores, se vocês

quiserem saber exatamente o que foi pago durante 2021, semana a semana, tenho todas, exatamente

todas as notas, tenho exatamente toda amovimentação financeira do sindicato pra qualquer pessoa dessa

sala que quiser e está disponível. Pede para passar outro arquivo solicita ele, amplia a tela olha esse aqui,

pode abrir, esse aqui, por exemplo, foi no dia cinco de janeiro de 2021 sindicato deixar bem claro para

senhoras e senhores que todo movimento de pagamento do sindicato eu postava no grupo da diretoria

antes que que fosse liberado então preste atenção, o que que acontecia eu fazia o lançamento e, a

liberação sempre era do Roberto. O Roberto era o financeiro. Então Giovana e Ana que estão aqui

presentes sabem disso. Isso daqui é uma das cópias das tantas e tantas que vocês tiverem a paciência pra

abrir. Todos os pagamentos foram feitos nesse aqui que foi aberto aleatoriamente, por exemplo, nós temos

um pagamento de R$768,19 (setecentos e sessenta e oito e dezenove) de uma GRF do Fundo de Garantia,

A guia foi preenchida pelo contador então até as anotações aqui a movimentação. Para esse pagamento é

descrito em 04/01/2021, foi realizado um resgate do PagSeguro. Mas essa informação é importantíssima

pra eu dizer pra vocês que a partir dessa gestão eu não tenho mais acesso ao PAGSEGURO. O PAGSEGURO



tá no meu nome, mas o Jandilson trocou a senha e não passa mais isso, isso é relevante porque a categoria

precisa saber disso. Precisa saber que o presidente não tem acesso ao PagSeguro. E o PAGSEGURO é uma

conta. Então o seguinte, não existe, Nenhum sindicato que o presidente não tenha acesso a uma conta, o

PAGSEGURO é a conta de entrada do sindicato, Então foi proibida essa conta. E daí se vocês tiverem

paciência eu conto outra história aqui para dar o contexto, e quando chegou esse tempo estava esse

momento. Este é meumomento, é minha cena diz o presidente, quando o contador entrega isso em atraso

em maio, se eu não me engano, em maio de 2021, o contador foi demitido, na verdade a gente já queria

trocar o contador há muito tempo, desde a época da Giovana que a Ana deve lembrar disso também a

gente já queriamudar o contador. Então o que aconteceu, a Rita Telles apareceu, apresentou numa reunião,

falou assim ó, tem um contador aqui de confiança, ele é o contador da minha empresa e eu achei que não

tinha problema nenhum naquele momento, e continuo achando viu Rita? Mas isso é importante. Neste

momento há uma breve manifestação no plenário e a presidente da mesa pede para as pessoas

aguardarem, pois ele está no tempo dele. A presidente damesa solicita que todos ouçam Dorberto. E pede

para garantir o tempo dele, combinamos que iriamos garantir o tempo dos expositores e depois seriam

abertos para as perguntas os três minutos vão ser prorrogados por conta da intervenção. Todos vão falar

no seu tempo. Dorberto então continua e coloca que o que deveria ter mencionado anteriormente que o

sindicato em suas entradas praticamente teria que vir dos shows internacionais que estão bloqueados por

liminares dos contratos, dos atestados de capacitação e autorizações de trabalho e sindicalização e

contribuição sindical, a contribuição sindical foi impedida pela reforma trabalhista do governo Temer. Os

shows internacionais, essa entrada pasmem todos, essas entradas de shows internacionais, em anos

anteriores, na gestão anterior a minha, ela chegava à ordem mais ou menos de quatro milhões, a

arrecadação para o sindicato. Então na gestão anterior à minha arrecadava quatro milhões por conta desse

recurso dos shows internacionais. O Paulinho está aqui e uma vez a Ligia já me falou que a última sala, a

salinha foi comprado com o dinheiro do dos shows internacionais do U2, então com o dinheiro do U2 os

técnicos do U2 é bom colocar isso, segundo o presidente, ele diz que mais dez mil coisas pra falar aqui

sobre prestações de contas. Mas eu prefere abrir a palavra para ouvir o plenário afirma que esta a

disposição para responder e esclarecer. Nice então avisa que já tem algumas inscrições, Poliana, Rita, Joca,

Cris e Caio, nós vamos fazer um bloco de oito, dois minutos para cada, no virtual Gabriela Rabelo eMonica

A mesa solicita não exceder o tempo por ordem de pedido de inscrição. Foi a Poliana, a Rita, o Joca, a Cris,

o Caio, Gabriela e Mônica. Por favor, dois minutos nas intervenções, e passado a palavra para Poliana: - Eu

sou Poliana, sou do conselho fiscal dessa gestão então eu queria saber Dorberto porque que esses

documentos estão aqui, não está no sindicato, que isso daí eu precisaria da vista, eu fiz essa busca desses

documentos não encontrei, Porque eu precisava de um parâmetro pra poder fazer essa averiguação desses

documentos, então eles não deveriam estar aqui, é isso que eu queria saber, eu queria saber qual é o

conselho fiscal que vai verificar essas contas. Dorberto então responde: - Bom, Poli, obrigado pela pergunta

então você não precisaria saber nada desses documentos que eles fazem parte da gestão de 2021 e que o



conselho fiscal é formado pela Lene Bastos, pela Cintia Pelli e pelo Randolfo Neto. Então você não tem

nada a ver com isso que está aqui. Agora se você quiser então eu vou explicar pra vocês uma coisa, por

favor. Neste momento há uma intervenção, Nice pede para garantir a resposta dele. Estou respondendo

querida não... Uma breve contestação de Poliana e Dorberto continua... - Está bom! Queridos então eu

vou falar são todas pessoas queridas. Então, não tem nada a ver com você que você não faz parte desse

conselho fiscal. Então quem que tem que avaliar isso na verdade é a Cintia e a Lene que eu já tenho

conversado. Falta o Randolfo para assinar isso Só com um detalhe que vocês precisam saber. Com duas

assinaturas o conselho fiscal é formado por três conselheiros, com duas assinaturas dos conselheiros fiscal

a conta é aprovada. Não sei se você confere o Hugo você que fez o conselho? Então estou bom, eu vou

perguntar depois. Está bom, você está pensando aí. Então só esclarecendo, ainda dentro do meu tempo e

o esclarecimento. Você perguntou Por que essa caixa está aqui? Olha só, essa caixa estava no Sated. E ele

se transformou numa espécie de arapongagem tabajara Porque todas as reuniões são gravadas, todo

mundo é desconfiado de todo mundo. Então o dia que o Jandilson me pediu porque você também não

tem direito de pegar essa caixa porque você participou da reunião da gestão de 2021 mas você Jandilson

não era o diretor financeiro da gestão de 2021 quando você me pediu essa caixa espalhando pra todo

mundo aí, não é? Não sei se você sozinho, mas estava na rede de que eu tinha roubado 400.000,00

(quatrocentos mil reais) eu falei espera aí eu vou pegar essa caixa e vou levar pra minha casa, mas agora

terminando a essa prestação de contas eu vou devolver pro Sated. Isso daqui não é meu. Isso aqui tem que

ir para o contador. E as notas estão aqui da Pandora. Nice avisa que Dorberto tem um minuto e ele abre

mão. Em seguida a palavra da Rita é bem rápido a minha pergunta infelizmente não conseguiu passar por

todo demonstração de resultadomas tem uns valores bem expressivos de ajuda de custo se pudesse pegar

por amostragem algum olha trezemil e setecentos pra gente entender eh o que o que foi classificado como

ajuda de custo a gente pode pegar por amostragem e eu queria que vocês voltassem lá no balanço

patrimonial por favor Gabi um outro arquivo? Aquele que tem ativo passivo a gente tem um passivo

classificado em idade sempre um passivo lá em cima. Balanço patrimonial. Passivo. Desce um pouquinho

por gentileza. De obrigações fiscais de 82.322,00 (oitenta e dois mil trezentos e vinte e dois reais) e outros

débitos cinquenta e seis e oitocentos seria importante a gente conseguir abrir. E aí uma terceira pergunta

é, e até pegando um pouquinho o gancho da Poli e do Jandilson como associados aí talvez alguém do

departamento jurídico possa a gente não como associado a gente tem acesso, tem direito de pedir pra

averiguar alguma conta, algum documento? Dorberto responde: "- Rita, obrigado pela pergunta que você

vai dar a oportunidade de honrar a minha filha mais uma vez aqui seguinte, quando você fala de passivo,

você fala de passivo tem o sindicato, ele tem passivo tributário e ele tem passivo trabalhista. Isso todos

precisam saber. Recentemente o Jandilson pagou uma conta ta os advogados aqui, ta doutor Silvio quanto

foi pago a conta do passivo trabalhista? Esse passivo tributário então vou dizer o seguinte ele vem herdado

desde a gestão da Ligia. Porque entre outras coisas é uma renegociação de INSS. Então esse passivo não

foi criado nessa gestão. E eu vou dizer pra vocês e eu posso provar que nessa gestão além de pagar os



passivos trabalhistas que foram em números e esta os dois advogados que sabe, e pode me desmentir se

for o caso, foram pagos passivos trabalhistas e os passivos tributários eles foram renegociados. Eles

entraram no que chama de Refis. Né? Então todo sindicato só pra vocês que não sabem disso todo

sindicato tem dívida. Qualquer sindicato tem passivo trabalhista seja de INSS, seja de PIS, PIS é menor, né?

Mas seja todo sindicato tem, Então isso eu quero disponibilizar pra você, eu acho que a gente pode

verificar o que é esse passivo vendo junto a Receita Federal a partir do certificado digital que a gente vai

fazer essa semana. Pode pegar o exemplo da ajuda de custo. Rita eu falei aqui , eu falei que a única coisa

que tem um peso danado, né? Que é atípico foi essa coisa da ajuda de custo quando é pago o motor do

meu carro. É isso. Então foi pago o motor do meu carro eu falei aqui você estava aonde? É só buscar lá por

favor eu explico busca todos. Busca todos... Olha a o custo total da ajuda de custo em 2021 foi na ordem

de R$365.000,00 ( trezentos e sessenta e cinco mil reais). Então vocês acompanhem aí. A minha ajuda de

custo é da ordem de R$7.000,00(sete mil reais), há uma mesquinharia no setor aqui da categoria que

acha que a pessoa não pode ganhar R$7.000,00 (sete mil reais). E eu vou falar porque pode. E porque é

legal e porque está dentro da justiça. Porque o Parque daMônica fez uma negociação inicialmente e o piso

salarial por seis horas de trabalho CLT, seis horas de trabalho, CLT é exatamente R$ 3.500,00 (três mil e

quinhentos reais) que corresponde a mais ou menos se você pegar todos os encargos a seis mil e

quinhentos. Isso não está fora do das ajudas de custo do sindicato, Rita pergunta novamente Ajuda de

custo é verba de representação? Nice então coloca para Rita, você pode se inscrever de novo. Joca então

pede a palavra: - Muito provavelmente eu não entendi tá? Porque foi muito rápido, então é só pra tirar

algumas dúvidas. a primeira dúvida que você falou assim, eu precisei de cesta básica. A gente sabe que é

a situação da nossa categoria, muita gente passando por penúria. Eu fico eu pergunto pra você, como é

que uma pessoa que ganha sete mil por mês precisa de cesta básica, beste momento houve manifestação

do plenário Joca pede Calma e diz que são dúvidas que eu tenho. E coloca posso colocar minhas dúvidas

ou não? Outra está restabelecida o tempo? Outra dúvida que eu fiquei é o seguinte me chama muito

atenção e eu queria ouvir você sobre isso. É a gente ter oitenta mil gastos com funcionários e trezentos e

sessenta mil gastos com diretores. Então eu queria ouvir um pouco sobre isso. E outra coisa que não ficou

clara pra mim. Você fala que o diretor financeiro ficou doente e vocês demitiram a pessoa que faz o os

lançamentos? Não, eu entendi mal, Então me explica . me explica mais por favor, porque a outra dúvida

que eu acho que é importante explicar. Você falou muito que estava muito ávido em demonstrar essa

prestação de contas até porque a gente tem no nosso estatuto a obrigatoriedade de se convocar

assembleias semestrais para justamente apresentação de contas. Você passou mais de um ano sem

convocar nenhuma assembleia. Então eu gostaria de uma explicação sobre isso, você falou que o relatório

do conselho fiscal está assinado por duas pessoas ainda? Você tem esse relatório do conselho fiscal? Das

contas? É isso. Dorberto responde as questões tenho trêsminutos por onde que você quer que eu comece?

Então o seguinte eu talvez você não estivesse aqui na sala, mas eu falei que 2020 a gente passava um mês

com R$200,00 (duzentos reais). Qualquer pessoa que passe o mês com R$200,00 (duzentos reais) precisa



de cesta básica. Eu não sou rico, eu não tenho patrimônio, as pessoas aqui me conhecem, sabe que eu não

tenho patrimônio nenhum, eu não acumulei riqueza, passei pela cooperativa, sou militante a minha vida

inteira então o seguinte, dá uma busca na minha na minha vida pessoal, vocês vão perceber o seguinte,

vocês vão encontrar que eu tenho dois processos de despejo e um recente agora o Jandilson cortou a ajuda

de custo da diretoria de toda a diretoria. Só que as pessoas que trabalham de forma integral você entra na

situação aristotélica de que assim vamos tratar iguais os diferentes. Então eu trabalho em período integral,

corto o meu. Você que tem outro trabalho e corta o seu também. Só que eu trabalho em tempo integral.

Então pra mim é muito difícil. Qual outra pergunta? Obrigado Joca. Dorberto não memorizo as pergunta,

pois foram várias e perguntas para mesa Nice afirma que Joca que tem que dizer. Dorberto solicita que as

repita pede pata falar devagar. Uma de cada vez, diz que se falar cinco e nem lembrará, não tenho um

neurônio. Diz Dorbeto, em 2020, foi duzentos reais por mês, a Giovana tá aqui. Joca que mais você quer

saber, porque você não entendeu realmente. Então vou esclarecer pra você. Está aqui a carta. Acho que

eu vou dar de presente Vamos, Nice interrompe e diz para o plenário considerar perguntas e respostas

porque está virando debate. O que acontece? Nessa data o diretor financeiro pediu o afastamento no final

2020, O que a gente está falando é de uma pessoa que estava há quanto tempo a Lúcia estava no Sated?

Dorberto pede ajuda para Paulinho ex diretor e diz, ela foi e voltou mas era uma pessoa titular do Sated,

outra coisa, Joca, presta atenção numa coisa que você perguntou. Existia consenso dentro da diretoria para

demitir a Lúcia existia eu não tomei uma posição individual. Foi lavrado em ata isso. E a demissão da Lúcia

não tem nada a ver com a doença do diretor. Foi perguntado o Dorberto acha da estrutura que gasta

R$80.00 (oitenta mil reais) por ano com funcionário gasta 300.000,00(trezentos mil reais) com diretores

que não são permanentes e não são patrimônios. Dorberto responde: - Obrigado pela pergunta. O que eu

acho é a mesma coisa que eu achava em 2018 essa estrutura que faz com que o conselho administrativo

tenha estrutura pra se mover organiza uma posse de sindicato com mil e quinhentas pessoas. Essa

estrutura que a que os diretores do sindicato eles não precisam se preocupar em pagar aluguel, em correr

atrás de dinheiro pra se alimentar dá liberdade pra um sindicato de luta e daí esse sindicato de luta coloca

oitocentas pessoas na Funarte contra a DPF dois nove três. Essa estrutura é que nos leva pra Brasília como

eu fui pra Brasília lutar contra a DPF dois nove três com a Cármem Lúcia, falar com o ministro Alexandre

de Moraes. O sindicato hoje, essa estrutura tacanha e essa estrutura miserável, está travando o sindicato.

Hoje, senhoras e senhores, vocês vão perceber alguém pode tentar lacrar aqui dizendo o seguinte você

não assinou o contrato de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) com a empresa Pandora, Você não assinou o

contrato de quase R$6.000,00 (seis mil reais) com a empresa desse espaço, Olha só está boicotando o

sindicato... Dorberto segue senhores pra se pedir uma cesta básica para o sindicato hoje vocês vão ver o

tamanho da burocracia que é pra receber uma cesta básica. E o pessoal do Palacete não sabe se tem gente

do Palacete aqui. Acho que tem. Sabe quando uma pessoa do Palacete pede uma cesta básica e tem que

passar tem que passar por uma avaliação pessoal do diretor do sindicato dentro da sua casa. Então o

diretor do sindicato entra na sua casa pra ver se realmente você está precisando. Alessandra interrompe



pedindo direito de resposta já que se sentiu provocada Nice pede que após a fala de Dorberto Alessandra

se manifeste em seu um minuto. Alessandra se apresenta e conduz a fala : - Sou diretora da ação social,

menciona sobre quem pede uma cesta básica tem que passar que até lá no Palácio Sede fazer um

interrogatório; é uma questão muito simples, quando eu entrei para ação social eu fui vendo várias

questões e a gente foi entendendo também tudo chegava a toque de caixa, Era dar trezentos pau para

aquele, tem que dar uma cesta básica pra outro. Sem saber nada o que estava acontecendo com aquela

pessoa, sem saber se de repente não existiam outras demandas ali, era para justamente essa questão

poder tentar entender de que maneira melhor e mais efetiva a gente poderia estar ajudando. Não existe

essa coisa de interrogatório até porque a gente aqui não é polícia. Dorberto então segue em seu tem de

resposta, Obrigado. Porem neste momento começa haver uns nove tumultos e a presidente da mesa pede

calma e coloca que esta seguindo rigorosamente o tempo e das inscrições. Coloca que quem quiser falar

vai ter o seu momento de fala garantido na sua inscrição. Diz quem esta na ordem? e pergunta se falta

alguém do virtual e continua depois da fala do Joca e a Cris o Caio a Gabriela a Mônica Virtual, e informa

a inscrição de Mateus presencial, Eliná que acabou de se inscrever e agora o Hugo e Paulinho. Nice

confirma Hugo a Eliná e Paulinho e orienta informa que são exatamente 18:42h diz que tem oito inscrições

além do virtual combinamos que seriam oito inscritos democraticamente se alguémmais se inscrever não

podemos passar deste número certo então na fala do Paulinho está encerrada as inscrições, se não a

gente não passa paro outro diretor, explicoumais uma vez que no término da fala do Paulinho, não aceitará

mais inscrições. Com a Palavra Cris inicia sua fala: - Presidente jamais vou invalidar e não reconhecer a sua

trajetória todas as suas conquistas porque eu te conheci na luta. Mas eu tenho algumas perguntas por

que pra mim essa prestação de contas, primeiro gostaria de saber onde estão os extratos bancários pra

que a gente possa fiscalizar solicita em PDF me deixa terminar dois mil e três todos em PDF, pergunta se

os sindicalizados tem como acessar juntamente de pagamento dá pra tirar online pergunta se das para

conferir notas do que foi pago, pergunta quantos diretores estavam ativos quando o diretor financeiro

saiu por motivo de saúde e se o Conselho Fiscal assinou o relatório de 2021 ou se esta presente para que

seja batido em assembleia sugere que seja inclusive fazer um encaminhamento, pra que tenha uma

assembleia apenas para este fim, para que não haja acusações e sim uma verificação da verdade. Dorberto

então usa a palavra e agradece a Cris e diz; você está exigindo, pedindo os extratos bancários, coloca que

vai tranquilizar a Cris e todos os presentes, afirma que todos terrão a oportunidade de ver os extratos

bancários coloca que estão físicos aqui na assembleia e continua: - eles podem ser em PDF então mando

pra você, talvez neste momento não interesse pra categoria inteira mas posso mandar sim, mas eu vou

dizer uma coisa assim muito mais interessante, está em curso na categoria a petição que está sendo

encaminhada (solicita cópia para a Cintia) na categoria pedindo novas eleições e também pedindo uma

assembleia, neste momento há uma intensa manifestação do plenário, Dorberto então solicita Respeito,

e afirma que faz parte da Pauta sim. A presidenta da mesa tenta controlar os ânimos e Dorberto questiona

porque alguns não querem novas eleições. A Mesa solicita calma e diz que este ponto não estava no



momento em pauta. Dorberto enfim afirma que haverá novas eleições, e ainda assim uma assembleia para

definir e apresentar a prestação de contas pormenorizada. Informa que no artigo 37 do estatuto salvo

engano segundo ele, diz que 1/5 da categoria, um quinto dos sindicalizados, eles podem puxar uma

assembleia, com uns quintos associados solicitando a assembleia. Então vocês fiquem tranquilos que vai

ter nova prestação de conta neste momento nova manifestação do plenário. A mesa pede Questão de

ordem, colocam que Dorberto, não terminou os três minutos dele e uma vez citada a Cris vai ser dado um

minuto de resposta assim como para Alessandra. A Mesa solicita ao Dorberto que evite entrar em pautas

que não estão em curso. Dorberto afirma que está interligada pede calma ao plenário e insiste que são

interligadas, a Mesa disse que mesmo interligadas cada uma deverá ser feitas em seu momento. A mesa

Passa a palavra para Cris; Cris acho que existe uma confusão entre o público privado nesse momento,

coloca que os documentos não deveriam estar na casa do senhor. Cris existe um sindicato e é da categoria

e temos o direito de acessar os documentos da forma correta, não uma listinha de coisas onde a gente não

sabe o que é o que. Muito obrigada. A mesa passa a palavra para o Caio, que diz que não só ele, mas redita

que muitos do chat e aqui também em como no plenário não conseguiu entender as informações porque

elas não estão agrupadas, deu um seguinte exemplo, tem mês que somando por cima tem R$ 30.000,00

(trinta mil reais) de ajuda de custo. Tem outro mês tem vinte e pouco tem outro mês tem quatorze, sendo

que o número de diretores e mesmo quando você soma sete mil e dois mil pra cada pra cada diretor até

consultei a Ana, ela falou que nem todos os meses ela recebeu dois mil. Caio então pergunta então como

chegou nesse número. Afirma que em nenhuma possibilidade esse número poderia chegar segundo ele e

continua, não ser se fosse resquício anterior de outros meses. Caio continua outra questão só pra você

emendar queria saber se foi em 2021 que aquele consórcio que foi feito no nome do Roberto de um carro

para o sindicato se ele, pois a principio ouvi sobre isto e depois nunca mais ouvi mais nada, então gostaria

de saber para onde foi isso acha importante dividir, esta questão. Coloca que a prestação de contas deveria

ser apresentada com cuidado estar dividida em gráficos, em demonstrativos para que pudesse se visualizar

os nichos de gasto. Marcelo no plenário interrompe e a mesa pede para ele se inscrever, Caio continua

pergunta se tem comoDorberto atender a solicitação, coloca que não consegue atender da forma que esta,

coloca que consegue votar pra aprovar uma conta que eu não consigo visualizar. A mesa pede que as

pessoas deixem os expositores falassem e que respeitasse o que foi aprovado no que concerne a

distribuição dos tempos de cada inscrição. Reclama das interferências e assuntos que não estão no mento

enquanto pauta, que a prestação de contas. A mesa atende a solicitação da delegada Giovana. Dorberto

então responde a Caio, Agradece e afirma que lhe dará a oportunidade de responder sobre a reposição,

coloca que na ocasião Ana e Giovana que estão no plenário sabem, e que o Jandilson que recebeu a

reposição de 2020 nunca reclamou e nem devolveu. Se questionar que ele é uma das pessoas que

receberam essa reposição, coloca que uma pessoa que está fazendo oposição dentro do Sated, coloca que

em 2021 então receberam referente a 2020. Continua dizendo que se, qualquer pessoa ficar um ano sem

receber, recebendo duzentos reais pormês, coloca que quem trabalha integralmente num lugar recebendo



duzentos reais e está aí o doutor Silvio deve saber, a pessoa acaba sendo despejado da onde você mora

porque você não vai ter dinheiro pra pagar aluguel, e o Dr Silvio sabe disso. Sobre o gráfico, presidente diz

que não é bom comos gráficos, nem comPowerPoint. Isso é verdade. Dorberto continua, tem uma relação

que não está construída aqui, e vou dizer por que não está construída. Porque não tem relação de

confiança. Dorberto relembra que na cooperativa paulista de teatro ficaram dez anos nós viu prestações

de conta desse tipo aqui dez anos e a gente nunca tinha desconfiança um do um do outro porque tinha

uma relação de ombro a ombro, uma relação de corporação de ofício. Disse que claro não justifica, afirma

que não esta dizendo que eu não tenha que prestar conta de maneira alguma para todos, mas coloca para

todos entenderem. Coloca que admite ter algumas dificuldade sim, também e que houve a reposição

também que recebeu a reposição a Ana e Jandilson que estão presentes receberam reposição. Sobre a

questão do consórcio, Dorberto coloca que foi uma pessoa que descobriu sobre o consorcio porque um

dia eu fui ao Bradesco em dois mil e dezenove já, o Sated tinha conta do Bradesco, foi quando a gerente

disse que havia este consorcio. Fiquei contente e disse poxa vamos agora ter um carro pro sindicato, com

o aí o que eu fui percebi consultando a gerente de que esse consórcio estava no nome do Roberto que era

o diretor financeiro, posteriormente ele justificou, Dorberto coloca que usará as palavras do Roberto:- Que

aquilo foi uma exigência do banco pra um empréstimo do sindicato ao banco Bradesco. Coloca que

imediatamente fechou essa conta do Bradesco que era a minha função. Coloca que fechou essa conta

porque não era uma conta regular da movimentação bancária do sindicato e recentemente o Jandilson

resgatou nesse ano passado ou esse ano o Jandilson resgatou o valor aí em torno de dezmil reais, Jandilson

poderá falar na fala dele. Afirma que foi devolvido, o sindicato não teve nenhum prejuízo com essa questão

que veio da gestão da Ligia. Coloca que o sindicato paga muita coisa que veio da gestão da Ligia. O passivo

tributário e o passivo trabalhista, está aqui a Giovana que também cuidou das finanças, sabe disso. A gente

entrou no sindicato já devendo muito desse passivo tributário e desse passivo trabalhista. E a gente pagou

muito também desse passivo tributário e passivo trabalhista A gente avançou bastante de dois mil e

dezoito até o final da minha gestão em dois mil e vinte e um. Segundo Dorberto que continua, quando

passou dois mil e vinte e um ao parque foi feita essa reposição foi pago toda a renegociação que a gente

fez no condomínio. Foi renegociado o condomínio e teve que pagar tudo isso no final do ano pra que não

entrasse a dívida nova gestão. A gente tinha uma renegociação com a Ábaco, que é o sistema que faz o

sistema dos sindicalizados foi feito o pagamento da Ábaco também haviam pequenas despesas que em

dois mil e vinte um foi quitado. Quem fala em seguida e Jandilson que usa seu um minuto por ser citado.

Jandilson coloca, que acha que tem incoerência, mentiras que e diz que precisa uma auditoria. Afirma que

não dá com as informações que estão apresentadas afirmar que esta tudo certo, diz que vai apresentar as

contas de 2022 e eu acho que dois mil e vinte e dois e também propões a auditoria dos últimos anos. Q

Dorberto cita e fala que teve um valor pro carro dele, Jandison diz, as eleições, também teve um valor alto,

não foi só valor só da Pandora houveram valores de almoço em restaurantes caros também. Diz que tem

que parar de romantizar, acusa Dorberto de estar romantizando num lugar que esse Cetated mais caro,



mas teve grana que foi gasta sim e grana da categoria, coloca então que ao ser referido por Dorberto, não

irá responder e diz por você responda por você mas referente ao carro diz que era da executiva, e não

concordou com o pagamento de manutenção de carro. Porque a gente pagava passagem pra que as

pessoas fossem aos locais e afirma que não era pra ele usar o material que era dele. A mesa passa então

a palavra para Gabriela Rabelo no on-line virtual. Com a palavra, Gabriela diz que, fica imaginando

Dorberto, e diz que não é fácil essa coisa de fazer prestação de contas diz que foi tesoureira do sindicato.

E diretoria era bem mais simples não tínhamos tantos cargos e não ganhávamos nada por isso. Coloca

que naquela época não tinha nada, que pagava e ia com seu carro e ainda pagava estacionamento. Coloca

que isto é outra coisa. Gabriela afirma que o que quer fazer é uma pergunta, disse que como tesoureira

verificava diariamente as contas do sindicato. Pra saber como elas iam para o dia seguinte. Nenhum diretor

fazia uma despesa, sem a sua autorização. Porque era responsável pelo dinheiro, tinha que responder por

ele, afirma que para fazer prestação de contas era fundamental que o conselho fiscal verificasse, indaga Já

perguntaram pra você não sei se me escapuliu que eu não ouvi a resposta, o conselho fiscal já viu essa

prestação contas este conselho de 2021 que não é mais o conselho atuante, já viu? Porque tem que ver a

responsabilidade é também deles. E se não viu eu sugeriria a você para que você pudesse ter tranquilidade

inclusive na frente da tua filha que você chamasse uma auditoria pronta bota a prestação na mesa está

tudo Ok assinado pela auditoria. Dorberto no uso da palavra responde a Gabriela e diz Gabriela queria só

pedir pra você segurar a manifestação para garantir as falas. A Gabriela citou a auditoria. Eu sou favorável

a auditoria, mas eu sou favorável numa gestão, com uma nova eleição que a que a gestão tenha

credibilidade. Que tenha, legitimidade, essa gestão, Gabriela, foi maculada, o sindicato para você ter uma

ideia, o perdeu o pagamento dos contratos, as empresas não mandam mais visar os contratos, as

negociações das campanhas salariais, elas estão descredibilizadas recentemente eu fui fazer a negociação

do Hopi Hari e o próprio negociador do Hopi Hari falou assim espera aí eu vou negociar com você, mas

você é quem lá dentro? Você é o presidente, mas a vice-presidente que manda então o sindicato está

deslegitimada acho que uma nova eleição, poderia conceder legitimidade para o sindicato e eu assumo. A

mesa então, solícita mais uma vez que o plenário tenha mais parcimônia e a gente faça as nossas

intervenções em um momento oportuno. Eu já pedi aqui na frente, vou pedir de novo atrás. Por favor,

estou alertando o plenário. Dorberto esta no empo de fala dele, vocês podem ate contestar, é só se

inscrever. Gabriela no virtual solicita reforçar a pergunta lembrando que eram dois minutos encerrou o

tempo da Gabriela , assim como todos. Ao abrir o áudio para Gabriela que agradece e diz Dorberto, é pra

lembrar que essa prestação é de 2021, não tem a ver com a diretoria agora Você inclusive falou isso pra

um diretor. Eu acho que é pra sossego teu. Chame o conselho fiscal de 2021. Mostre para eles e chame

uma auditoria. Não tem nada a ver com a coisa de agora. Dorberto responde - Diz "-Com todo respeito por

você, todo respeito, admiração que eu tenho pela sua história de luta, também da mesma deferência que

a Cris me dispensou, vou dispensar a você vou dizer o seguinte, tudo está interligado, as questões estão

interligadas, a questão de uma auditoria ela tinha que pegar nos últimos dez anos da categoria do meu



ponto de vista acho que outra eleição e o melhor, vou voltar a defender isso. E agora se você perguntou

uma coisa antes sobre o do conselho fiscal. O conselho fiscal vai saber com certeza. Mas o conselho fiscal

está dividido, está politizado. Então tenho duas pessoas a Cíntia que está aqui e a e a Lene Bastos, elas

assinam isso, elas sabem, elas não vão falar que eu roubei 400.000,00 (quatrocentos mil reais), pelo amor

de Deus. Elas vão conferir as contas, não tem problema. Agora o outro lado, eu não sei se o Randolfo Neto

eu não tenho nada demais mas vou passar claro para o Randolfo Neto, também para assinar só pra te

corrigir uma coisa Gabi quando você fala assim, quando eu fui tesoureira, eu não sou tesoureiro, eu sou

presidente do sindicato. Eu fiz um mandato tampão numa situação em que o tesoureiro não tinha

condições físicas, mentais, estava sofrendo depressão. É isso que eu fiz, Dorberto continua, você fala,

quando eu fui tesoureira eu acompanhava as contas do sindicato. É óbvio se eu fosse tesoureiro tinha que

acompanhar com as contas do sindicato. Mas esta foi uma situação totalmente atípica É isso. A mesa passa

a palavra para Mônica por favor gente. A Mesa alerta que e necessário nos atermos ao tempo para se não

teremos que estar concedendo mais tempo para o outro diretor pra falar. Com a palavra Mônica. Coloca

que vai tentar ser bem rapidinha e segue, primeiro e pra mim fica inviável aprovar uma prestação de conta

destas que não passou sequer por um conselho financeiro, se quer por um conselho fiscal. Isso pra mim

não existe, isso é uma piada. Hoje se tem vários meios, de publicitar todas essas contas, seja pela internet,

no próprio site da Sated, afirma que não tem cabimento trazer nota fiscal, contratos, extratos bancários

dentro de uma caixa e diz que acha ridículo, que nunca ouvi falar de uma coisa dessa estou sentindo que

estão querendo me fazer de idiota e outra coisa também ninguém falou dos contratos de prestação de

serviço ninguém falou das dívidas do sindicato para mim, é o seguinte, se um juiz autorizou o bloqueio

dos acessos do presidente significa que ele tem uma base bem fundamentada pra fazer isso, não é porque

tem um golpe ou tem isso ou tem aquilo, está na cara, que mais uma vez não consegue não prestar contas

de fazer. Mônica, por favor. Só para gente controlar o tempo aqui, repete, por favor, o que você falou que

não foi incompreendida aqui. Só isso. Vou repetir. Pra mim é inconcebível não ter feito esta prestação de

contas junto ao conselho fiscal, se não tinha um diretor que contratasse outro temporariamente não

justifica que se fique um ano sem acompanhamento, isto é absurdo pra mim, questiona Monica, aonde os

extratos bancários conciliações vão conciliações bancárias, recibos de nota fiscal, contratos de prestação

de serviço estejam todos enfiados dentro de uma caixa de papelão no pé do presidente eu nunca vi uma

coisa destas na vida porque existe toda uma forma hoje de se você publicitar tudo isso daí virtualmente

até mesmo pela internet, encerra pedindo auditoria. Dorberto: - abra a palavra cumprimentando Monica

e diz; prazer em conhecê-la eu estou vinte e cinco anos na luta da cultura no na cidade no estado de São

Paulo. Primeira vez que eu vi seu nome não te conhecia. Não sei se não conheço o seu trabalho. Eu respeito

o seu trabalho. eu respeito sua fala. Eu respeito a fala e, essas questões que Monica esta colocando, vale

lembrar que teve trinta e dois anos de uma única gestão, e acha engraçado que não viu nenhuma dessas

pessoas durante essa luta. Informa que o sindicato se tornou democrático e possibilitaram essas pessoas

se aproximarem, até então a gente não conseguia fazer assembleia, respeito a você Monica Zafita me



perdoe qualquer coisa tenho todo respeito por você como por todas as mulheres presentes. (Neste

momento Alessandra atende ao telefone sentada na frente e em voz alta interrompe a fala de Dorberto),

a mesa então solicita parar e garantir a fala, solicitou que atendesse o telefone fora ou falasse baixinho.

Dorberto, então pede para concluir e responde a Monica que nenhum sindicato disponibiliza todas as

notas no seu meio de comunicação, na sua rede social. Não conheço um sindicato que disponibiliza tuas

notas, mesmo porque é uma caixa menos de notas. Mas o balancete, o livro Razão foi disponibilizado no

site do Sated, salvo engano porque o e-mail foi enviado pra comunicação pra que o livro Razão e o

Balancete ficassem disponíveis. Então eu acredito, quero crer que todas as pessoas responsáveis pela

comunicação tenham colocado lá Mônica, sinto muito se você não viu isso, encerra Dorberto, explica que

foi disponibilizado já há meses lá no site do Sated, tem e-mail mandando! Com e-mail com cópia gente!

Dorberto irritado pelas intervenções senhores, a situação é de disputa dentro do sindicato se tornou

demasiadamente politizada. Politizada no mau sentido segundo ele, há um ambiente que acaba tendo

desconfiança duma coisa querendo desconfiar de uma coisa que no fundo a gente sabe que está certo.

Dorberto coloca que é sabido a utilização de ummeio político pra desqualificar o outro. Mônica o diz esta

prestação de contas que está na caixinha que foi pra minha casa, é porque o Jandilson foi buscar lá no

sindicato. Quando eu fiquei sabendo que ele ia buscar no sindicato, falei, não. Deixa claro que não quer

seu inimigo pegue minha prestação de conta, porque é assim que está hoje o sindicato está em disputa

mesmo, Diz que o considera um inimigo ou Adversário e pede para concluir, quando manifestações no

plenário novamente ocorrem, Dorberto então indaga; se uma pessoa, fala que você roubou quatrocentos

mil reais do sindicato não é seu inimigo? ou é seu amigo? Dorberto diz que tem Prints destas falas, os

senhores tem registro na rede social printado. A mesa interfere, e diz se não garantiu, a fala para todos,

lembra que a mesa diretiva, tem prerrogativas e vocês elegeram isso se não respeitar uns aos outros a

gente corre o risco de cancelar a plenária. Cada um tem, terá o tempo que pedir diz que tem vários fala,

inclusive você, Ana, argumenta amesa, Pede para Dorberto aguardar, há um cobrança sobre inscrição, Nice

Afirma que tem dado fala para todos mas tem havido muitas interrupções com manifestações eufóricas

coloca então que chamará próximo inscrito Matheus: - Inicia sua fala peço licença ao presidente, eu peço

licença as secretárias, eu peço licença aos diretores, diretoras e todas que estão aqui e se apresenta, meu

nome é Mateus de Rangalho, tenho vinte e cinco anos. É a primeira vez que eu estou em Cetated. Tenho

muito que aprender, mas do pouco que eu estou vendo aqui, tenho uma questão que eu queria tirar, que

vejo de jovens atores, atrizes, artistas que estão em situações de vulnerabilidade em situações de ofícios

marginalizados pra conseguir sobreviver e eu vejo parte desse valor, por exemplo, que é destinada a motor

de um carro que poderia ser destinado a inserção dessas pessoas no mercado. Então eu queria entender

porque que não existem programas de incentivo para que esses novos artistas possam ser inseridos no

mercado para que eles possam realizar seus ofícios, por que isso não está sendo realizado? diz que não se

sente acobertado pelo Sated, Eu não me sinto protegido com o sindicato, sem lugar de amparo. A mesa

então pede umminuto para rememorar antes da fala de Dorberto quem está na lista de inscrição, ok Eliná,



o Hugo, Paulinho, lembrando que na fala do Paulinho se encerra as inscrições, Giovana, a Ana e a Cíntia.

Dorberto responde Matheus e diz vou responder. Mateus eu quero agradecer a sua fala porque ela tem

uma indignação sincera. Então não sei se você entendeu, mas esses três mil e quinhentos reais foi usado

por um carro um Ford kA que não é um carro de rico para entregar cerca de quatro mil cestas básicas para

atores e técnicos assim como você que durante a pandemia não tinha o que comer. Então a gente entregou

quatro mil cestas básicas e algumas pessoas aqui são testemunhas disso. Você é novo aqui. Mas muitos

que estão aqui apoiando eles viram isso eles viram essas entregas de cestas básicas. Não que eu sinta

orgulho como presidente do sindicato entregar cestas básicas. Preferia que todos os atores e técnicos

tivessem uma condição, que tivessem uma reserva. Mas como a Ana mesmo falou estou citando a Ana

para ela poder falar mesmo. A Ana tem uma fala bem legal, que ela fala da profissão, que ela fala da

questão da intermitência. A gente está um condenado à intermitência, você tem um trabalho, depois você

não tem são para estes atores Mateus foi atendidos por nós durante a pandemia, então não sei se tem

gente do interior aqui mas eu sou capaz de afirmar foi muito mais cesta para o interior do estado de São

Paulo do que paro o litoral, mais do que tem gente representada hoje aqui no Cetated, A questão da

inserção desses trabalhadores no sindicato, no mercado de trabalho desses novos trabalhadores depende

sim de uma política do sindicato. De alguma forma o sindicato tem que estar preocupado com isso com a

exceção desses trabalhadores, mas acima de tudo o sindicato cuida dos profissionais já. Ele não cuida da

inserção. Não estou dizendo que você está errado. A questão seguinte. Hoje temos muitos trabalhadores

precarizações, muitos trabalhando com MEI, um exemplo dado, segundo Dorberto, quando fala do piso

salarial do Parque da Mônica é três quinhentos reais por seis horas de trabalho, você ganha cem por seis

horas de trabalho como ator, considerado a CLT, Três mil e quinhentos reais mais os encargos vai dar uns

seis mil e quinhentos. Questiona Dorberto, quem ganha seis mil e quinhentos reais por mês? A maioria

dos atores ganha? Não ganham? Então uma das funções do sindicato nós somos uma corporação de ofício.

É garantir inserção, mas garantir também pra quem já esta inserido no mercado pra que não passe fome.

Hoje eu não vou tomar a fala da Eliná, porque ela vai falar isso, ela faz parte do Palacete dos Artistas acho

que vai complementar um pouco mais. Mas eu gostei da sua fala, eu gostaria de conversar com você

particularmente depois. Eliná usa a fala e inicia colocando que esta indignada. Horrorizada e segue sua fala

dizendo vou falar uma coisa pra vocês, nossa categoria entre todas as categorias de trabalhadores é a que

mais tem pessoas que chegam no fim da vida ou até no do meio quarenta, cinquenta anos em diante

desamparadas. Que não tem família, que não tem filho, que não tem muitas vezes ninguém no mundo

para contar, por razões que não cabe aqui estar falando. Tem gente que opta por não ter família. Tem gente

que opta por não ter filho. Chega com sessenta, setenta anos, sem irmãos, sem pai, semmãe, sem amigos,

sem nada e foi isso que nós vimos durante a pandemia. Contextualiza Eliná, e segue a fala, a luta pelo

palacete durou de dois mil e três a dois mil e treze na minha mão. E é o que eu mais ouvi quando esteve

na minha mão e de uma pessoa que não está aqui que é a Rai Maria Moura bailarina e folclorista,

escrevemos o projeto, corremos atrás desse projeto e o que a gente mais ouviu é que não ia dar certo.



Que nós éramos duas malucas tem o Sebastião Apolônio, eu não sei se está aqui por aqui ainda. Que foi

embora. Não aguentou. Por quê? Porque quando a gente chega depois de setenta, oitenta anos a gente

está fragilizada. Enfatiza Eliná, o que a gente viu desde que estourou a pandemia nunca, ninguém que está

nessa sala e nem no virtual tinha visto, tinha passado nesse país é vergonhoso é nojento ver uma pessoa

chegar ali na frente pra justificar a perversidade porque um ser humano, um artista que chega a ligar pra

gente de madrugada para avisar que foi despejado, para avisar que não tem o que comer que está

precisando comprar um remédio, para perguntar se lá no palacete tem vaga. Emocionada Eliná continua,

porque esta pessoa está na rua, no frio e chovendo. Sem justificar ninguém desta diretoria foi lá visitar o

palacete dos artistas? Não foram. Não foram verificar qual era a condição de cada um dos moradores.

Afirma que tem várias irregularidades lá e falta uma coisa que eu venho falando e batendo na tecla que

um conselho de notáveis. Não é notável, não é em mais importante que o outro. É quem pode mobilizar a

sociedade. Paramudar uma situação. Como tem o retiro dos artistas no Rio de Janeiro. Nós não temos isso.

Há, palacete dos artistas e eu vamos dizer mais uma vez. Não gosto desse nome. E foi dado pela gestão

dessa prefeitura. E quem deu este nome foi a Gestão da prefeitura. A mesa pede para Eliná ir concluindo

e ela segue dizendo, é o seguinte para fechar sobre essa questão a gente passou uma pandemia inteira

passando eu posso dizer que tinha três pessoas sem errar, que passava noite e dia acordado pendurados

procurando soluções para as pessoas que estavam adoecendo correndo passando fome completamente

desamparados, que era Dorberto Carvalho, Cid Pimentel, e eu. Noite e dia as pessoas que ligavam

chorando desesperadas, então o que eu quero dizer para vocês aqui é que quando chega para você e diz

não tenho o que comer, estou sem comer a três dias como ele passou, viu Mateus? Com o carro levando

cestas básicas de um lugar para outro lugar, passou na porta de um circo, tinha lá todos os funcionários

sem comer a uma semana com crianças, com mulheres grávidas, trabalhadores do circo ele parou ali

descarregou as cestas básicas, e disse Eliná, estou voltando para trás para pegar mais cestas. Então o carro

era muito importante porque o carro levava a comida para as pessoas que tinham e que tem vergonha.

Quem liga pra liga para mim pra dizer que está com fome não quer que a situação seja exposta. O último

caso que eu levei essa aqui ligou aponta para Alessandra, e a denuncia afirmando que a mesma disse

falou, Vou ligar, vou saber, vou fazer perguntas. E o dia que ela ligou e falou estou em reunião, estou

ocupada agora e o cara lá passando fome. Porque é muito cruel. Tá mas quer falar é o seguinte a pessoa

ficou na porta do meu apartamento chorando e disse que foi obrigada a responder perguntas e que foi

humilhada por ela. (A Mesa pede para ir concluindo) Eliná diz que nunca respondeu na vida por causa de

uma cesta. Em seguida, passa a fala para Hugo, Tatiane, a Giovana, a Ana e o Gabriel. Hugo então em sua

palavra coloca que participou umas quatro, cinco vezes do conselho fiscal da cooperativa paulista de teatro

dentro da cooperativa paulista a gente é escolhida uma vez por ano, são três titulares e três suplentes.

Então eu me pergunto, se existe alguma diferença entre o trabalho do conselho fiscal do sindicato e da

cooperativa ou todos os conselhos fiscais são parecidos no trabalho, se não há indiferença vem outra

pergunta, por que que o presidente do sindicato está dando uniforme financeiro quando quem deveria



fiscalizar esta parte financeira é o conselho fiscal. O responsável de dar essa informação e pedir as notas

fiscais e ir atrás do contador, atrás do tesoureiro é o conselho fiscal. E o conselho fiscal tem que ter um

presidente. E esse presidente é o responsável por isso aí. E este presidente este conselho fiscal tem que

ter cópia das notas fiscais, ele que tem que entregar pra todos os associados. Então não é só culpa da

diretoria do sindicato onde está o conselho fiscal? E aqui aí duas pessoas que trabalharam comigo.

Alessandra trabalhou comigo em um conselho fiscal da cooperativa, a Bartira a que está aqui. Trabalhamos

junto. Então elas podem falar o Leandro que está lá atrás, falar que eu estou falando eu na verdade. Então

não podemos jogar toda a responsabilidade da coisa financeira do sindicato para o presidente ou a

diretoria. Com o conselho fiscal é tão responsável como qualquer um. Porque isso foi escolhido pra

fiscalizar. Dorberto então responde Hugo, não vejo menor diferença do conselho fiscal da cooperativa, de

qualquer associação e o sindicato. Mas também não vou jogar a culpa em cima do conselho fiscal anterior

que Cíntia cumpria outras funções não era do conselho fiscal cuidava de contratos a Leni estava na

militância junto com o setorial da dublagem o Neto estava na capacitação, pede para registrar que não

estava responsabilizando o Neto hoje ele está na capacitação técnica então ficou muito desorganizado

mesmo. Agora veja bem o anacronismo dessa situação. Eu sou presidente do sindicato assumi a função de

diretor financeiro. O diretor financeiro por uma infelicidade qualquer ele ficou doente e se afastou. Eu

passei para o Joca que o documento e posso passar pra vocês foi uma um infortúnio. Só que o seguinte,

segue Dorberto, informando o sindicato ele não é horizontal, ele é hierárquico, Porque tem um presidente

que responde qualquer situação. Se der qualquer problema na prestação de contas, eu que vou responder.

No processo do CAD que o que o sindicato está sendo processado, informa que ele é quem esta sendo

acionado nominalmente. Disse que perguntou uma vez ao Fábio, um de nossos advogados, ele falou você

pode pegar uma multa de dois milhões. Dorberto enfatiza, Olhe pra mim eu não tenho nem onde morar.

Daí porque o sindicato existe uma hierarquia. Não fui eu que construí essa hierarquia, essa hierarquia veio

lá do estado novo na fundação dos sindicatos teve uma restruturação, uma reforma uma reforma sindical,

mas é isso, é assim que funciona, e reportando ao Hugo agradece as palavras e diz também não jogaria a

culpa totalmente em cima do conselho fiscal, nenhum dos três a gente teve problemas mesmo em dois

mil e vinte e um. Dois mil e vinte e dois e vinte um, foram anos atípicos. Nós chegamos ao sindicato em

dois mil e dezoito, dois mil e dezenove o sindicato estava voando. Você teve lá na quadra dos bancários e

muito que estão aqui estiveram na quadra dos bancários. Na mobilização que a gente fez, Na mobilização

que a gente fez na Funarte. Nas mobilizações da Paulista. O sindicato vive de mobilização. Uma vez me

perguntaram, em uma entrevista, mas vamos pensar, qual o produto seria do sindicato, Dorberto

respondeu que o produto do sindicato é a credibilidade. O que eu estou dizendo é o seguinte, sindicato

sem credibilidade não consegue mobilizar a categoria, ele não consegue organizar pra fazer o que o

Matheus está querendo e está exigindo, não está querendo, está exigindo com razão Da inserção dos novos

profissionais, da defesa dos profissionais qualificados que estão nomercado aí trabalhando e bem e dentro

desse universo da pejotização. A Mesa então passa para Paulinho e reforça que na fala do Paulinho estão



encerradas as inscrições lembrando as falas seguinte sendo Tatiane, a Giovana, a Ana, o Gabriel. Esclarece

que foi lendo todas às sequencias de fala que a Alessandra foi citada naquele momento e ela usou aquele

um minuto. E aí ela fez uma solicitação que do um minuto dela, estou explicando para o plenário inteiro

entende. Ela teve o direito de resposta naquele momento entendeu? Paulinho com o uso da palavra inicia

sua fala dizendo eu queria só esclarecer algumas falas que foram ditas aqui eu concordo com parte e não

precisaria nem dizer isso vai dizer por que quem me conhece não está aqui a maioria. As pessoas pelas

quais eu lutei a Eliná sabe disso muito bem, que eu representei o sindicato em todas as reuniões do

palacete na luta. Eles não queriam o sindicato no meio, Agora todo mundo é pai do Palacete, porque é um

sucesso agora né? Antes ninguém queria, mas a Ligia não fez nada, mas falava , vai na reunião e eu ia

entendeu? Em nome do sindicato eu ia tá? Muito bem e então só pra você lembrar que eu fiz parte disso

aí eu nomeei quinze pessoas. Uns quatro já morreram. Kevick é o Paulo Pompéia e outros mais, tá Eu não,

não sou coveiro, está? Continua sua fala afirmando que a parte social do sindicato, muito importante tem

diretor lá dentro mesmo da gestão passada que não dá o mínimo valor. Fala que isso não importa. Isso aí

não interessa pra gente. O sindicato não é pai de ninguém. Não é cidade disso e social. Mas ele tem gente

tem ele tem o papel e social sim. Então vão perguntar para Osmar Prado que eu aposentei lá dentro. Beta

Zênio. Volnei de Assis Paulo Pompeia e mais de cento e vinte atores de circo e de teatro que eu apresentei

através do serviço social do sindicato. E os que eu providenciei o sepultamento, mas eu fazia todos os

papéis e a Ligia assinava e depois o também assinou alguns sepultamentos. É tinha que assinar pra poder

fazer sabe? Então gente isso gente faz parte do serviço social do sindicato que hoje não tem mais nada

disso gente não tem. Cadê isso aí? Cadê gente? Cadê? Não tem. Então quem não dá valor gente precisa

dar porque se a categoria não trabalho, então mais tarde ela não recolhe o seu aí INSS não tem como eu

sobreviver ou vai morar no Palacete que não tem lugar não cabe mais ninguém ou então vai se perguntar

como se não pagou porque ele não trabalha. Temque dar valor a parte social do sindicato e temque recriar.

Mas tem que ter alguém lá pra cuidar dessa parte. E tenho dito. A próxima inscrita é Tatiana Dantas, Abre

sua fala informando que foi sindicalizada em setenta e nove, faz mais de quarenta anos que a todas as

presidentes em todas as gerações até chegar ao Dorberto. Então desde a Lélia minha primeira

sindicalização foi assinado por ela Lélia Abramo, depois vieram várias. A pior gestão que a gente teve foi a

da Lígia. Complicadíssima porque assim chegou um ponto que eu brigava tanto pelas coisas que estavam

acontecendo lá dentro que eu fui proibida de pagar o sindicato pra eu não ter direito a voto. Ela me

mandou um Telegrama dizendo explicitamente que eu não pertencia a categoria, não sabem por que que

eu estava lá. Mesmo eu tendo a minha carteira assinada no Ministério do Trabalho. Então foi uma luta

muito grande pra conseguir votar num novo candidato porque a gente não tinha como votar, ela tinha

aquelas pessoas que votavam e pertenciam ao sindicato, o resto não pertencia, a categoria estava extinta.

Então nós conseguimos com muita luta tirar a Lígia de lá. Ela gostava tanto daquele sindicato que depois

disso ela morreu porque a vida dela assim o sindicato teve mais sentido né? Então o que acontece? A

gestão dele primeiro ele pegou uma pandemia não podemos eh nem cobrar tanto do que aconteceu veio,



ele foi reeleito porque não tinha ninguém contra ele. A classe vota. Nós somos sindicalizados, votamos.

Então ele entrou novamente. Agora está acontecendo tudo isso aqui que realmente a gente não tem como

saber, o que está acontecendo e acompanhar. Porque tanto eu disse me disse a gente precisa saber da

verdade. O que realmente tem que acontecer. Agora eu defendo a Eliná no seguinte ponto, Pra você estar

lá morando no palacete você precisa ser pobre. e não ter condições nenhuma. Então um absurdo que

peçam que eles se declarem e vá se visitar da casa deles pra dizer que ele não tem condições, porque se

ele mora no palacete é porque ele não tem nada. Porque ninguém que tem alguma coisa tem consegue

entrar lá e conseguir uma vaga. Lá infelizmente você fica na fila esperando alguém morrer. Isso é muito

triste, Então, precisa parar de ir lá perguntar se ele tem estão precisando de cesta básica, por favor. Encerra

Tatiana. Em seguida a palavra e dada para Giovana, a mesa informa que pra resgatar com toda a memória

de tempo nós estamos dezenove horas e trinta e seis minutos já está encerrada as inscrições pra esse este

expositor. Com a Palavra Giovana que inicia afirmando que será bem Breve e segue a fala, e acho que eu

só vou retomar aqui uma proposta de encaminhamento que foi dada por seis das pessoas que falaram

nesse momento aqui que é a proposta de encaminhamento de encaminhar uma auditoria a essas contas

e acho que sim vamos fazer pra dois mil e vinte e um e dois mil e vinte e dois vamos auditar também as

contas dessa gestão. Porque eu acho que isso é um exame cuidadoso para as contas que a gente está

dizendo aqui. É um cuidado que a gente tenha com o sindicato que isso não tem nada a ver com novas

eleições ou qualquer outra decisão que for ser tomada, mas eu gostaria que essa proposta de

encaminhamento que foi dada por seis pessoas das que falaram aqui fosse considerada, não fosse ignorada.

Dorberto pede a palavra e afirma que não contra auditoria, já falei isso inúmeras vezes. Não tem problema

nenhum ter auditoria. Agora o seguinte temos algumas pessoas que já foram de conselho fiscal, tem umas

pessoas que já foram da cooperativa a não aprovação das contas implica em que ? Pergunta para Hugo,

que acontece se for não aprovada, mesma coisa, associação vai travar o sindicato, só pra deixar claro pra

vocês. Quando o Hugo perguntou pra mim como funciona o conselho fiscal, é a mesma coisa, é o mesmo

sistema, é uma a uma entidade. Dorberto diz que não é contra auditoria muita pelo contrário sou contra

novas eleições e disse que nem vai concorrer, se toda a gente travar as contas do sindicato parar pra fazer

uma auditoria nesse momento nas contas do sindicato, com umamulta de ummilhão setecentos e oitenta

diz que vai travar o sindicato, não vai conseguir pagar o departamento jurídico. Informa que os contratos

durante esse conflito paralisou vista dos contratos, lembra que durante essa esse processo do debate

interno e disputa interna parram também negociações das campanhas salariais. A palavra e passado para

Ana que se apresenta; - Sou Ana Souto eu estive como secretária geral durante quatro anos na primeira

gestão de Sated. Nesta chapa que se chamava transparência. Lamento muito que tudo isso esteja

acontecendo por que, muitas narrativas e nós todos somos de teatro, eu sou dramaturga, sou atriz também

fazer um storytelling maravilhoso aqui, mas eu tenho pudor de usar a minha profissão para apelação

emocional não farei. Ana segue dizendo que as muitas narrativas aqui acontecendo e nós temos

problemas muito sérios ainda por resolver. O principal problema pramim deriva de um fato muito simples.



Na nossa primeira eleição Dorberto, na lista de proposições do que nós propúnhamos enquanto chapa

havia um ponto que pra mim era fundamental porque eu não fui pra lá por meu gosto porque eu queria

ou por convite do Dorberto. Eu fui por designação de tarefa por companheiros. Grupos de teatro dos quais

eu faço parte há trinta anos porque eu tenho sessenta e dois. E disseram não tem que ir pra lá porque

agora vai ser uma nova era e eu como eu tenho experiência só de quarenta anos em movimentos sociais

e me interesso por política desde os quinze anos ainda estávamos na Ditadura Militar eu disse a coisa mais

fundamental é fazer a reforma deste estatuto do sindicato. Porque foi usando esse estatuto que se

prolongou no poder a mesma pessoa e este estatuto estava deformado por uma gestão autocrática que

centralizava as decisões. Muitas das coisas que eu própria defendi ficaram inviáveis porque o papel, por

exemplo, da Secretaria Geral estava esvaziado neste documento. Este documento hiper hiper inflacionou

os poderes do da presidência. Tornando muito desigual é incapaz a diretoria de fazer certas discussões.

Portanto muitas das coisas que estão sendo apontadas aqui como problemáticas poderiam ter sido

resolvidas. Bem, vamos dar de barato que houve dois anos de pandemia realmente foi muito difícil e eu

posso dizer isso porque eu organizei o fundo social, eu recebia, eu inclusive durante seis meses o telefone

fixo da minha casa era o telefone do sindicato, eu recebia todos os e-mails que vinham. Tivemos que

organizar de forma porque vocês não queiram saber o que havia de músicos e outras pessoas que nem são

da categoria escrevendo para o sindicato pedindo pelo amor de Deus. Companheira. Cestas básicas. Então

eu quero dizer o seguinte, mesmo dando de barato isso eu penso que a auditoria ainda que não seja feita

neste momento ainda que se aprove esta conta por questões para mim à pauta fundamental é a revisão

do estatuto pra que se organize esse sindicato de uma forma que ele possa realmente representar a gente

garantiu está bem? Dorberto afirma em seu comentário que não tenho divergência de fundo político com

a Ana nenhuma e ela sabe disso então eu não vou entrar em questões pessoais eu reitero tudo que ela

falou acho que é isso mesmo OK Gabriel então fara o uso da palavra, ultima inscrita é Alessandra e aí a

gente vai pras votações. Gabriel com a palavra; cumprimenta a todos e se reporta a Dorberto dizendo, eu

sei que eu vou falar de um tema que já até esfriou um pouco aqui e até difícil Coloca que é ate difícil falar

depois das palavras que foram ditas mas registra que sente na obrigação de falar em nome do interior

porque eu nasci e fui criado no interior hoje eu representa acompanha aqui em São Paulo, coloca que a

companhia vem do interior, existe ainda no interior, há quase cinquenta anos, fundada pelos meus pais

e foi tocado muito no assunto do carro, do Dorberto, Essa, foi tocado nesse assunto, então eu como estava

no interior por causa da pandemia voltei eu estava lá e eu vi o Dorberto ir até lá e levar as cestas e falaram

que tinha ah tinha passagem. OK mas como é que ele ia levar caixas e caixas, Como que ele ia levar na

cabeça, descer da rodoviária? Então, gente, é isso que eu quero falar. A importância desse trabalho. Eu vi

gente falando o seguinte, eu não sabia como que ia comprar comida amanhã e veio Sated com uma cesta.

Registro que eu ouvi isso, eu não estou falando de depoimento de outra pessoa. Eu estou falando de coisa

que eu vi. Eu vi gente passando fome. Eu vi técnico que vivia de trabalho nos finais de semana. E não tinha

trabalho e estava passando fome. Eu vi criança passando fome. Filho desse pessoal que estava que estava



sem trabalho então é isso que eu quero falar. Eu te pergunto Dorberto. Já que pra fazer uma pergunta,

Dorberto daria pra você levar de ônibus as sextas e carregar nas paras casas das pessoas? Daria pra você

fazer isso, Dorberto? É isso que eu te pergunto. Estou bom eu quero só frisar que eu vivi isso lá no interior.

Então não foi importante? No grupo dos artistas o interior foi muito importante esse trabalho foi realizado

batalho também pela classe Estou há anos aqui com meus pais lá no fundo a importância desse trabalho

ir de carro. Não dava pra fazer de ônibus. Dorberto agradece e diz que falaria um ar um pouco disso, só

pra fazer justiça a verdade. A mesa pede para que não interoperem, quem esta na porta Cintia e Ana, por

favor, podem conversar lá fora. Se vocês puderem eu agradeço. Dorberto continua Talvez nem todomundo

saiba então tem que fazer justiça né? o Dorberto super-herói foi entregar a cesta. Eu não fui só fui entregar

a cesta porque a categoria se mobilizou pra doações. A categoria e tem gente aqui que sacrificou paras

doações. A Giovana, a Ana mesmo que está aqui. Usou o telefone da casa delas. Várias pessoas estão aqui

usaram o telefone da própria casa, várias pessoas que estão aqui colocaram recursos pessoais pra que as

pessoas fossem atendidas. A gente procurou o fundo do governo do estado, conseguiu mil cestas do

governo do estado. Tentamos negociações com a Netflix. A Netflix tentamos o contato em Los Gatos lá em

Los Angeles, não conseguiu reverter esse recurso da Netflix. Dorberto. Continua, reclama das interrupções

e coloca que alguns não querem que ele fale, Mesa coloca – para o plenário, A pessoa não está aqui pra

prestar conta do que ela está fazendo por favor vamos continuar as falas. É a última pessoa é a Alessandra,

depois de você. No seu momento também vai ter esse momento que você precisa falar nos seus três

minutos. Dorberto então diz que vai terminar a sua fala. Mas coloca uma reflexão existe um movimento

de desqualificação do outro pra qualificação da pessoa que está acusando. Então quero deixar claro que

eu tenho história sim. Eu tenho história pra contar. Eu fiz coisa por esse sindicato. Eu fiz coisa pela

cooperativa. Eu tive nas lutas importantes. As lutas mais importantes da categoria. Por favor, só isso que

eu quero falar, eu não vou entrar em nenhuma das demais discussões. A Alessandra ultima inscrita, com a

palavra abre a fala dizendo primeiramente assim, quando assumiu a diretoria, a parte na ação social

justamente pelo fato de eu ser a psicóloga de formação. E aí que quando começaram a vim algumas

demandas a ideia de poder ir lá e conversar coma pessoa era justamente de dar umolharmais humanizado

pra essa pessoa de pensar essas questões de uma forma mais eh integral. E aí que quando eu entrei é o

que é esse caso que a Eliná está falando que e não vou nem precisar colocar nomes não. Mas é assim eu

entrei em contato com ele inclusive assim que me passaram eu entrei em contato com ele, conversei com

ele até pra poder entender qual que era o caso. E aí que ele me apresentou que tinha várias receitas a ali

que ele estava precisando comprar remédios. Inclusive eu fui pensando porque justamente eu trabalho no

SUS, eu trabalho na saúde. De que maneira que eu poderia estar ajudando inclusive medicações pra ele,

tentar fazer alguns encaminhamentos se fosse de caso e pensasse era no caso dele poder tentar assim ver

se teria algum benefício que ele pudesse estar acessando pra poder ajudá-lo a cesta básica que também

outra questão também que a gente poderia ajudar. Entendeu? Em nenhum momento entrei em contato

com ele pra poder tentar humilhar. Inclusive sabendo ele que foi citado essa questão ele acabou de me



ligar, era ele que estava falando comigo então uma das coisas que ele fala aqui e eu vou repetir pra vocês

é o seguinte nunca fiz isso e esta mulher fala isso em público aí é merecedor de um processo por dano

moral. ela é assim. Faz semanas que cancelei. Alessandra, você nunca me ofendeu, pelo contrário, você foi

uma pessoa que me orientou. Nunca fui chorando na casa dessa senhora, rompi, cancelei e ela só uso usar

o meu nome publicamente e eu vou processá-la. E eu também. Fica um minuto. Pessoal Tati, por favor, a

Eliná tem um minuto por ter sido citada e nós vamos encerrar logo em seguida da fala dela. Por favor, tá

Eliná então se coloca, não vou citar o nome desse vizinho ele esteve sim na minha casa tá? E eu fiz o que

pude por ele e não é verdade que assim que ela soube ela ligou pra ele. Não verdade. Tá? Então me

processe, não citei nome, dele não vou citar. Porque eu acho terrível isso. E tem todas as mensagens

trocadas viu? Que você está aí no virtual todas as mensagens trocada tá? Não vou citar nome. A Mesa

então dá continuidade, presidenta diz que “- agora vamos ter que fazer consultas sobre os próximos

encaminhamentos, não será votado auditoria, a mesa coloca que houve duas propostas, a de auditoria,

porem precisaria de orientação inclusive jurídica, e questiona se o Cetated é a assembleia própria pra

aprovação das contas? E vou dar a fala, fala para o Américo que eu vou dar a fala, porempede ummomento,

vou dar a questão de ordem pra ele. Mas mesa coloca que precisa ouvir os meninos que são advogados?

A eu preciso ouvi-los inclusive. Por quê? A questão de ordem do Américo tem a ver inclusive com esse

respaldo nosso jurídico. Por exemplo, o que eu li do artigo trinta e seis não fala que o Cetated ela é

soberana pra prestar conta, mas sim uma assembleia Geral. Eu não estou aqui fazendo juízo de valor, eu

estou consultando juridicamente pra que não haja nenhuma contestação, só isso. Américo. A mesa então

passa para Américo para sua questão de ordem e abre a fala. “- Então gente, eh nós temos uma moção

aqui, nós aqui eh temos um grupo que tá conversando aqui eh online A gente tem uma noção que tá que

é referente a essa questão aí da auditoria. Então, eu vou ler a moção e vou passar depois aqui pro chat, tá?

Então, São Paulo, oito de maio de dois mil e vinte e três, moção Vigésimo segundo CETATED Congresso, A

presidenta da mesa diz: “- agora eu vou pedir uma questão de ordem, por favor. No início aí tem um erro

que é nosso geral. Eu vou inclusive trazer esse erro pra mim. Como não houve nenhum momento o

regulamento a gente votou todas as coisas porque eram casos omissos, nós esquecemos realmente o que

é são as o momento das moções. As moções elas não determinam eh o critério de votação não. A moção

ela fundamenta algumas questões. Ou é repúdio entre outras Então assim eu queria só pedir, por favor.

Então pra que a gente amplie a questão das moções que outras pessoas se quiserem apresentar o que são

as suas moções. Moção é outra coisa. Então por isso que eu quero ouvir juridicamente essas questões. Pra

gente não ficar cometendo ummonte de erro e ficarmos nós. Tá? Então eu estou, mas aí ele já está fazendo

é porque ele disse que é uma moção e isso é outro vínculo tá? Só pra dizer que ela não pode ser votada.

Não é assim oh Gabriele! Poxa vida cara! Não! Não! Espera aí! É que deixa eu te falar uma coisa oh! É que

quem está sendo abordado acareado ou eh investigado qualquer coisa ele está ali pra poder responder

que ele for indagado. Se ele diz a mais ou a menos e aí é a seguinte gente, não vem falar de mesa eh parcial

não parcial. Eu não estou dizendo que a pessoa não possa fazer uma moção. Não é isso. É que a gente tem



que ter o momento das moções. Porque se alguém quiser impugnar inclusive é tudo que a gente fez até

agora, não foi me perguntando, não foi consultando? Não foi construído? Nós todos nos esquecemos do

momento oportuno e específico das moções pode ser um abaixo assinado? Se ele quiser mudar o nome?

Pode ser qualquer coisa mas a gente tem que ser momento oportuno pra valorizar aquilo. Inclusive o

companheiro está trazendo. Entendeu? Então assim eu quero consultar o plenário. Porque juridicamente

está correto? Tem coerência? A a assembleia ela é soberana pra aprovação ou não? Aí ele também tem,

ele é isso, porque três questões de ordem. Espera aí, então vamos garantir porque ele pediu peraí só um

minuto. Só umminutinho. O Américo pediu, como uma questão de ordem. Questão de ordemnão é leitura

de moção. É só isso que eu queria que vocês entendessem. É diferente, ele pode querer uma questão de

ordem pra o reordenar a mesa. Orientação da mesa Américo, por favor? Espera aí vai abrir pra você. Abriu.

OK. Então eh presidente da mesa vamos colocar aqui uma justificativa porque a moção está justamente eh

convalidando o que alguns colegas aqui desse nosso encontro está solicitando que é a criação de uma

auditoria. Então eu vou ler a justificativa pra gente entrar em regime de votação e a nossa não vai votar,

não entra em regime de votação meu companheiro. Não homem. Desculpa, é uma é uma proposta favor.

Pode ser? Uma proposta? Espera aí Américo só um minutinho. Mantém acabou. Não, não vai acabar

garantir a fala deles. Está sendo interrompido, por favor, olha lá. Pessoal, vamos deixar ele se manifestar, a

gente vota sim ou não, mas assim, ele tem que se manifestar. Presidência tem que garantir meu

companheiro, é o seguinte, a mesa precisa orientar, por isso que a mesa interrompe. Eu disse o seguinte,

calma, você vai ter o seu momento de falar quando se pede oh em todo o congresso quando você fala eu

quero um como chama? Acabou de falar? Não eh questão de ordem é uma coisa é reorganizar reordenar.

Moção de repúdio ou qualquer ela que seja é outro momento, é outra coisa. O jurídico está aqui e que diz

se eu estou certo ou se errada, por favor, eu quero que semanifeste. É por isso que a mesa tem que intervir

pra orientar senão não tem sentido senão todo mundo vota de qualquer maneira. Eu vou pedir para o

jurídico se manifestar? Olha qual a diferença, qual é a então, eu quero ouvir que ele não vai botar nada em

regime de votação. Quem bota é a mesa. Por favor, por favor. Por favor. Eh, como é o nome dele Américo.

Olha, só pra dizer eu entender o que é moção. Agora, por favor. Gabriele interrompe dizendo “ - Américo,

por gentileza, vamos ouvir o Américo, por gentileza, Américo, por favor, conclua sua fala. “ - que é moção,

proposição feita por algum participante de uma assembleia para que seja avaliado e votada, que pode ser

relativo a qualquer incidente que surja nessa assembleia ou fora dela. É uma proposta. Se não tem a se

não é pra falar agora sobre a proposta demoção que está relativa a esse assunto que amesa está colocando

então vamos eu vou falar exatamente o que nós estamos sugerindo estou falando nosso porque mais que

uma pessoa. Então eu vou ler aqui eh tendo em vista a falta de aprovação das contas da gestão de satélite

relativas aos a 2021 por parte do conselho fiscal responsável além da falta da realização de assembleia

para prestação de contas nós sindicalizados e participantes desse vigésimo segundo solicitamos que seja

contratada a consultoria para a auditoria externa das contas apresentadas relatando a conciliação bancária,

entradas, saídas, notas fiscais, discriminando os gastos, justificativas de quem aprovou essa auditoria deve



apresentar os resultados no prazo de noventa dias em assembleia extraordinária com ampla divulgação

para os sindicalizados. Subscrevemos Américo Córdola, tem o DRT, Regina Galdino, Alan Sales, Joana de

Albuquerque Cavalcante, Celso Cury, Elisa Galdino do Amaral, Auri Porto, Gabriela Rabelo. É isso. OK. Ah

Joca, questão de ordem foi pedido aqui pelo Joca, que diz “- Não, presidente, me desculpe, mas não é

possível que depois da gente ficar debatendo eh quase duas horas as contas a gente vai consultar o jurídico

pra ver se esse é o local adequado. Isso teria que ter sido feito antes tentei inclusive não, isso teria que ter

sido feito eu não eu não estou aqui pra perder tempo. Então é uma questão de ordem. Não há mais uma

vez que nós iniciamos a pauta não há mais que se questionar isso. É o local sim. Isso não tem que ser

discutido, porque senão nós estamos perdendo o tempo ouvimos do palacete, cesta básica, tudo e ah não

mas aqui não é o momento? Não. Eu falei e o presidente falou que não. Que era o Cetated podia sim fazer

isso. Jurídico estava presente nessa reunião. Vamos lá. Gente. O jurídico estava e também estavam

presentes não foi falado então não temos que ah não agora discutir para com isso gente” A presidenta da

mesa diz: “- Não é de espera aí. Calma aí calma. Quem está na mesa sou eu não estava lá na reunião quem

está na mesa hoje sou eu. A presidente brinca com alguém dizendo “- Palhaço. Ridículo. Quem está na

mesa agora neste momento sou eu. Eu não estava nesse vídeo. Eu estou lendo o que está aqui. Então é

para não. Pra garantir a lisura, isonomia e todo mundo está dentro, eu estou fazendo uma pergunta que o

presidente da mesa entendeu? Eu acho ah isso pode? Está no ordenamento está é isso pronto, por favor,

tem graça não parece Joca continua “-Eh presidente, eu queria colocar uma questão no seguinte sentido

várias vezes durante o dia de hoje foi falado que qualquer um aqui durante quinze dias pode contestar

qualquer ação do que aconteceu aqui dentro. Seja em termos da tecnologia, seja em termos dos resultados,

seja em termos de encaminhamentos e qualquer coisa. Logo estou propondo que como há a apontamento,

a sugestão de uma auditoria que isto seja votado se sim ou não e se alguém não concordar tem uns quinze

dias pra questionar. A gente não fez nenhum questionamento pro jurídico se podia ou não podia falar de

qualquer assunto aqui, por que que deste vai falar É isso, muito obrigado. OK. Então tem que estar lavrado

na ata aqui nos próximos quinze dias pode ser qualquer um de qualquer um dos associados em da

questionar ou fazer o pedido de revisão inclusive né? Beleza. Não, espera aí, tem gente. Não, é o último

não, é porque eu tinha visto. Vou te esclarecer só Gabriel. Só que eu achei que tinha mais alguém que

tinha questão de ordem. Qual é? Não, é questão de ordem. Não pode voltar Não. Quinze dias pra levar a

riba lá. Você num sabe gente, olha a firula pra presidenta. Presidenta o judiciário autorizou a pauta e a

convocação foi em decisão judicial. Pessoal deixa eu falar uma coisa que acontece na justiça não é? Pois é.

Eh vamos fazer o seguinte eu acho que todos que tiverem que contestar inclusive a decisão judicial que

entre e que faça a leitura de tudo nos próximos quinze dias. Tá? Democraticamente oi, oi, é verdade. Então

assim, eh até agora a gente conseguiu avançar no quê vamos fazer duas propostas uma auditoria e a outra

que que era? Desculpa gente. ó o que o Zé Renato falou aqui que é importante. Só pra gente formular

como vai ser o texto pra votar, tá? Teve uma primeira proposta que comunga com uma Marco Aurélio né?

Com o Américo. Oh gente sou péssimo pra nome ainda mais olhando de longe que é a proposta da



Auditoria, ele sugere noventa dias. Entendeu? Então o que acontece? Você não está aprovando conta hoje.

Você aprova a auditoria para aqui na assembleia eh na assembleia para esse fim seja votado e aprovado.

Ou negado, sei lá Certo? Em noventa dias. Essa é uma questão. A segunda proposta é de que qual que foi

a segunda proposta de alguém? mas isso tem que tá no papel, tem que tá no papel, isso tem que tá lá, tá.

Ó ele vai botar o texto pra gente ler todo mundo antes de abrir pra votação, tá bom? Depois que a gente

fizer a leitura aqui é a mesma coisa. Há regime de votação e coisa e tal. É Vamos lá gente, OK? Tem gente

no grupo não mas o que que ela está falando? Tumultuando ali ah a mesa consulta o plenário a mesa

consulta o plenário sobre a aprovação de eh pra aprovação da auditoria do balancete 2021 um emnoventa

dias quem aprova quem não aprova ou quem se abstém. Vamos lá. É regime de votação está aberto pra

votação tem que lembrar que a gente não está com omesmo quórum porque inclusive a gente não definiu

o quórum né? Nenhum regulamento então teve gente que foi embora tá? Então vai dar diferença aqui

tem os do pessoal híbrido tem que esperar um pouquinho é o daqui mesmo falta um minuto e dezessete.

Gente. Vamos lá gente? Noventa e quatro votantes eh podem abrir, por favor. Ah desculpa. Tem sete

segundos ali. Oi. Quem votou, não vai votar. Pronto, eh a é pra falar para o pessoal Oh votação. Para

noventa dias, noventa e noventa e cinquenta e seis aprovações, trinta e cinco não, aprova e quatro

abstenções. No total de noventa e cinco votantes, tá. É porque a pessoa sai né? É, não está muito longe.

Superado essa pauta? A peraí um pouquinho, pera um pouquinho. Não, eu vou te dar a palavra, o Dorberto

vai, o Dorberto vai fazer esse esclarecimento a pergunta que você está fazendo, que eu não sou presidente,

eu não sei falar e o sindicato. Dorberto diz “- De alguma forma está parado porque os conflitos internos eu

já falei e estou repetindo de alguma forma está parado, mas a questão eu já falei não sou contra eu acho

que até que seja interessante que talvez eu tenha o meu desagravo mas eu vou fazer um seguinte

comentário eh acho que vocês vão dizer que ah está fora de hora não a gente está rolando uma petição

em cima do artigo trinta e sete do estatuto que ele pode antes dos noventa dias pedir uma nova eleição

está certo? Já estava rolando senhoras e senhores. Espera aí espera aí espera aí Adalberto a pergunta que

foi feita é a pergunta que foi feita é o sindicato então enquanto não prestar conta esta parado OK está

parado. Sim ou não? vamos fazer a próxima pauta? Entendeu? Porque espera aí um pouquinho só que eu

vou te dar a palavra, porque assim a gente está há quase vinte horas e a gente precisa ouvir o Jandilson. A

Rita pediu uma questão de ordem, tá? Dois minutos pra questão de ordem e diz “- É muito complicado

dizer que o sindicato está parado porque a gente tem aqui ó dois funcionários que estão lá diariamente

sobrecarregados por conta da ausência de pessoas que se desligaram, que pediram a conta ou que foram

demitida ou que não foram contratadas porque disseram não, a gente só vai contratar funcionário depois

o CETATED. Um sindicato que defende trabalhador sobrecarrega uma trabalhadora. É isso que está

acontecendo. Outra coisa porque que o sindicato não está parado. Nós estamos aqui realizando o CETATED

e o o presidente ele se recusa a pagar as contas. A gente corre risco sofrer eh processo judicial porque a

gente não me chama de mentirosa. Respeita. Por gentileza. Posso concluir Mesa? A Presidenta da Mesa

diz: “- Pessoal, a deixa concluir, por favor. Ela tem dois minutos pra fazer isso e depois a gente contesta



todos os e-mails solicitando ao jurídico pra justificar porque se já foi analisado o contrato de prestação de

serviço desse serviço que está sendo prestado aqui agora. E o Presidente se recusa a pagar é porque é uma

escolha política dele não dar andamento nas obrigações do sindicato, colocando o sindicato em risco.

Então é importante que todo mundo saiba disso. Não está parado o sindicato. OK continua trabalhando,

os diretores continuam. Eu estive numa reunião na semana passada com o deputado estadual. As pessoas

continuam trabalhando. Então precisa tomar muito cuidado na hora de dizer que o sindicato está parado.

Um minuto que o Dorberto fez não, mas ele a gente combinou do voto dois minutos até ali um minuto é

umminuto. Dorberto responde: “ - Umminuto, não foi pago os contratos chegaram de última hora quando

você pede uma cesta básica tem burocracia. Chegaram na sexta-feira queriam que eu provasse no sábado

à noite. Não rolou, não foi pago mesmo, não foi pago. Isso não quer dizer. Pessoal, calma, calma. Isso não

quer dizer que não vai ser pago, isso não quer dizer que as obrigações os lançamentos não estão sendo

feitos. Não, serão feitos os o os contratos vigentes. Por exemplo, social mídia, eu cancelei por quê? Pedi o

distrato já foi feito já foi encaminhado pelo jurídico porque a social mídia é um cargo de confiança do

sindicato ele não pode... Então me dá mais um minuto. O social media como é um cargo de confiança do

sindicato ele não pode ser usado pra campanha contra o presidente do sindicato e, sindicato nenhum do

Brasil acontece isso. OK A Mesa, pede que esperem um pouquinho, e diz: “- A questão de ordem que a

Rita pediu, ouve a citação direta do Dorberto, fez a fala, eu vou passar pro próximo, pro próximo expositor.

São oito horas da noite Se quem quiser ficar aqui, a gente quiser ficar até três, quatro da manhã, pra mim

tudo bem, mas oito horas. Às 21h30minh. Tá, mas a gente vai fazer a discussão. Momento oportuno, não

adianta bater boca. Eh, espera aí, agora eu vou, ó, oi Não é muito difícil, Jandilson vai ter trinta minutos,

não ninguém agora quem vai falar é só o Jandilson. Vamos garantir a fala. Os trinta minutos dele, por favor,

sem interrupção, por favor, respeitando a fala dele depois nós vamos abrir para os questionamentos,

perguntas como fizemos dez intervenções do mesmo rito, dois minutos pra quem pergunta tem que se

inscrever pra fazer e se der alguma intercorrência também, tá bom? Por favor, desculpa Em seguida aMesa

orienta que dará inicio a fala do segundo expositor Jandilson Vieira, também com tempo de 30 minutos e

em seguida vai abrir para 10 intervenções assim como foi feito com a exposição de Dorberto Carvalho.

Respeitando a deliberação dos tempos de inscrição, Jandilson então no uso da palavra se apresenta e,

expõe que esteve como Diretor de Patrimônio na Gestão anterior, e agora ocupa o cargo de Diretor

Financeiro na atual gestão, afirmando que esta sendo politizado uma estrutura do sindicato que é falha,

pois tem pensamentos que não querem progredir com que o sindicato tem de estrutura. Diante disto

Jandilson, explica que hoje a receita do sindicato vem de DRT de sindicalizações e de contratos. São estas

as três principais receitas que o sindicato tem, que segundo o expositor são setores que estão mal

administrados e neste sentido acusa que existem diretores que não quer que a coisa caminhe, para fazer

com esta receita continue a crescer. Diz que para avançar é necessário que se faça uma autocrítica dos

setores que estão aqui no sindicato. Jandilson então dá inicio com uma projeção em tela, por slide. Diz

que o que tem o dizer foi o que recebeu da gestão passada do Roberto que era diretor financeiro. Diz "-



ele está doente aí ele se afasta aí ele entrega uma carta por uma pressão para ele se retirar" segundo

Jandilson, Roberto não quis se retira e enfatiza! "- Acho que é bom dizer isso porque ele não formalizou

essa carta em cartório, não fez nada disso, então por isso que é importante auditoria até mesmo para

verificar esses procedimentos" e continua "-quando eu entrei no sindicato assim nesse período agora como

diretor financeiro tem alguns pontos que eu acho que tem que ser colocado, como que eu recebi o

financeiro do sindicato, para que eu possa dar desenvolvimento ao financeiro eu preciso olhar para trás

também, olhar como que eu estou recebendo. Então tem ali cem relatórios de pagamentos organizados

então não existiam relatórios de pagamentos organizados, recebi um modelo de relatório, um único

relatório de um mês, não existe livro caixa. Estou falando, esse livro caixa não existe, Se esta na caixa eu

queria ver. Se esse livro caixa existe aqui", e pergunta "- cadê o Dorberto, Não está aqui? Eu acho que é

importante." nesse momento Jandilson faz uma manifestação dizendo que Dorberto fugiu, a Mesa então

interrompe e pede respeito, coloca que não vai aceitar estas provocações não vai aceitar dizer que as

pessoas estão fugindo. Jandilson, diz que quando se fala do estatuto, diz quem tem que prestar conta

daquele ano, "- Dorberto deveria ter prestado conta de 2021 até mesmo para ser eleito, não houve

prestação isso deveria acontecer". Continua, "-gente tem que prestar atenção nisso, nessas mudanças

inclusive no estatuto quando houver, então assim, não houve a prestação de contas. E assim qual foi o meu

pedido enquanto diretor financeiro nesse período, eu estando a quatro anos já no Sated, pensei vai

acontecer o Cetated e janeiro onde eu vou conseguir ver as contas e eu vou conseguir dar andamento aos

procedimentos do financeiro da gestão financeira do sindicato". Acusa que não havia contratos com

prestadores de serviços. As negociações eram feitas verbalmente. "- E aí aqui eu estou colocando como no

período, a gente precisava então verificar os acordos contratuais e observar e encaminhar isso. Não existia.

O que existia, acho que um ou dois contratos fechados, assinados, todos eram feito de boca. Não existia

contrato com prestador de serviço, e não existe sistema financeiro agregado ao administrativo os

documentos DRT, autorização de trabalho estão atrelados ao número de protocolo a partir do sistema

Ábaco. Então assim, só para entenderem. Todos os documentos de DRT, autorizações de trabalho tem um

número de protocolo sequencial. Ele presta atenção nisso. Existe um protocolo sequencial. Aí depois a

gente tem aqui os procedimentos de contratos que são cuidados pela diretora Cintia Pelli, não há

sistematização do fluxo de contratos. Então eu sentei com ela pra gente fechar uma forma. Essa forma não

deu encaminhamento, nesse caso. e aí outra questão pensar assim tem que aí é autocrítica. Tem uma

diretoria que ela trabalha. Por exemplo, um conselho fiscal trabalha pra fiscalizar o seu próprio trabalho.

Então isso é estranho. Isso tem que ser revisto. Tem que ser revisto mesmo e temos a um sistema de DRT

e sindicalização pela ABACO. No dia cinco aí foi o primeiro o primeiro pagamento do sindicato quando eu

cheguei pra fazer esse primeiro pagamento a gente tinha que levar o a ata das eleições e até mesmo pra

que a gente pudesse fazer a mudança de nome do Roberto Pereira que é o diretor anterior para mim. Foi

feito porém, o Presidente não deu a senha do banco, aí a minha questão, por que não deu a senha do

banco para mim? Eu não tenho essa senha. Se de alguma forma assim sair do meu sistema de computador,



do celular, eu não tenho essa senha porque ele não quis me dar no dia cinco, reparem, no dia cinco de

janeiro ele já não quis fazer isso de 2022. Tudo bem. Aí na mesma data o Presidente me repassa a senha

do PagSeguro ele pega o meu celular, faz a senha e transfere pra mim o acesso ao PAGSEGURO. O que

seria o PAGSEGURO? Só pra vocês entenderem. Quando eu vou fazer um pagamento e um pagamento com

cartão de crédito ou débito pela internet eu consigo fazer esse pagamento com o meu cartão e esse valor

é transferido diretamente para o PAGSEGURO, a única conta que pode ser transferida a qualquer valor do

PagSeguro é pra conta principal a conta principal do sindicato que eu voumostrar pra vocês daqui a pouco.

essa conta principal é a sete mil e dezenove ali dígito seis. Existem dois acessos. Eu não posso liberar um

pagamento se ele o Presidente Dorberto não lançar, e se ele não fizer, não tem como lançar um pagamento

e, se eu não autorizo não tem como fazer o pagamento. Então essa senha o que ele fez? Isso tem existe

em ata da reunião da executiva ele falando justamente para a própria Rita, ele fala assim eu vou passar a

senha para você para que você faça os lançamentos. Lembrando que na gestão passada o Dorberto fazia

os dois procedimentos. Ele fazia o lançamento e fazia também a liberação. Fazia os dois porque ele tinha

a senha do Roberto e eles fizeram um combinado que eu não sei aí porque eu não era do financeiro, existe

uma conta da Caixa Econômica lá do Lago da Concórdia que é zero dois quatro dois essa conta desde o

início deste ano de 2022 pedi constantemente que a gente fosse, falei com o gerente, que me informou,

essa é uma conta que é preciso até ver, porque ela está ainda com as informações da Lígia e do Roberto. É

importante você ver porque se ela tiver movimento dentro de uma gestão que já não é mais a Lígia é algo

a se questionar. “O gerente me falou isso”. Jandilson continua sua fala informando que tem em torno de

sete e-mails encaminhados para Dorberto Carvalho, "-vamos até a agência do Lago da Concórdia. “Vamos

pra gente resolver isso e deixar isso redondo”. Segundo Jandilson isso era colocado num lugar político

porque estava pedindo para fazer o óbvio, um diretor financeiro precisava resolver as questões financeiras

e observar que cenário que existe ali. "- Esse foi o eu recebi o sindicato dessa forma, quando eu entrei eu

falei assim vamos fazer uma um planejamento, fui fazer um curso pra entender o que seria essa questão

financeira, o Dorberto chegou disse vamos estar distribuído a verba de representação eu recebo isso,

Fulano recebe isso, beltrano isso, o Marcelo que era o terceiro elemento dentro da diretoria executiva foi

colocado também pra recebimento e isso foi um acordo e aí são os acordos políticos que são os acordos

dele foi feito então foi direcionado de certa forma nesse primeiro momento. Eu disse antes de tudo a

gente tem uma diretoria de trinta pessoas. A gente tem um sindicato que tem uma amplitude, são mais de

cinquenta e quatro profissões, várias áreas circo, moda, teatro, audiovisual, então trinta pessoas de certa

forma é umbomnúmero para fazer comque o sindicato caminhe, digo para vocês assim, essa chapa avança,

é uma chapa que tem pessoas maravilhosas inclusive você poderia ser uma dessas pessoas, se você não

tivesse implicando com todo mundo". Cita Dorberto e diz "-mas não chora... Não chora... Olha a lágrima.

(debochando) e segue, "- Então assim, a gente tem várias qualificações, inclusive assim, temos que

entender que essa é uma chapa ela tem, ela tinha uma pretensão desde o início de falar com o Estado". A

mesa interrompe informa que devolvera o tempo, pois parece que está tendo problema conexão solicita a



todos que consultassem quem está tendo problema de queda lá na conexão e está caindo, porque

podemos ter problemas na hora de votar. Jandilson então retoma a fala e diz "- Antes de definir qualquer

coisa vamos fazer um planejamento, porque assim, tinha que prestar contas para vocês terem uma ideia

tudo se pagava operação então você vai ter assim num mês gasto de operação de quinhentos reais só de

operação de transferência e poderia fazer via Pix e e também ajustar também todos os valores do

PagSeguro que eram valores muito altos, então assim ó, primeiro foi sugestionado que tivesse abertura

das contas para os funcionários, organização dos pagamentos de alimentação e vale-transporte também

para os funcionários. Coletar as informações de todos os integrantes da diretoria na questão financeira.

Diminuir as taxas de TEDs que é o valor de dez e cinquenta como eu falei aqui. Eram muitas operações,

diminuir os gastos com viagens, gastos com pedágio, alimentação, hospedagem, taxas do PagSeguro. Eu

estou dizendo tudo isso aqui para vocês que assim, não parece que o sindicato ele estava tombando, de

grana. Mas não estava, tinha alimentação que chegava, nota de alimentação de cento e cinquenta reais.

Na beira da estrada, foi proposto estabelecer um limite porque não se tem dinheiro, então precisa

organizar para aí sim, seguirmos para entender quais são esses valores. Quando tem o discurso de cesta

básica muito dinheiro foi gasto que poderia ter comprado muitas cestas básicas inclusive. Forma de

pagamento verificar as taxas de serviços no PAGSEGUROS com a cooperação e outras operadoras de cartão

isso também tinha que ser feito, foi feito em algumas porém não foi executado. Retirar o PIX lá do

PagSeguro que foi retirado também porque um valor de cento e cinquenta reais vinha uma taxação de

trinta reais, enfim, o administrativo deveria criar procedimentos fluxo financeiro para a área, desenvolver

estratégias junto ao administrativo. Verificar se existe o uso de protocolos em todas as áreas

administrativas. Tudo bem. Então a gente passa mais um aqui, pode passar mais um aí os planos de ação

desse Primeiro desses primeiros três meses então era para fazer o quê? Era começar justamente do zero.

Porque não existia alimentar em fluxo de entradas e saída não existia, encaminhar mensalmente o livro

caixa mensal para o contador. Então eu comecei a ter uma conversa com o contador só pra vocês terem

uma ideia, o contador que a gente tinha era o Carreira, esse contador fazia uns quatro anos que ele

prestava serviço para o sindicato. Porém ele acabou falecendo e ficou um ajudante dele fazendo esse

trabalho. Todas as demandas que o financeiro precisava com esse contador ele não devolvia. Tinha uma

dificuldade muito grande. Então assim a gente tem umas uma questão com prestadores de serviços que

quando a gente questiona o prestador de serviço aí eu acho que tem algumas pessoas que tem uma coisa

afetiva com esses prestadores de serviço e a gente não consegue falar assim, ó acabou o contrato aqui

porque você não entregou a demanda, esse foi um dos casos que foi levado foi votado nesse período em

agosto especificamente foi votado. Cada um ficou na responsabilidade de trazer o nome desse contador e

aí a gente tem hoje o Renato que é o que cuida para gente de agosto em diante. “Antes disso era o André

Luiz.” com o Conselho Fiscal, diz que fez a conversa com cada integrante do conselho fiscal menos a Cintia

que não quis conversar depois conserta dizendo, "- não quis não, não podia, porque estava trabalhando.

Mas eu fiz com o Márcio Jacovani e com a Poliana. Eh verificar os procedimentos de isenção do IPTU do



tabelar todos os dez por cento porque até hoje a gente não tinha isso tabelado, não tinha uma forma de

trabalho. Então assim, quando a gente fala de fiscalização não é só você ter sua equipe e vou lá e vou pegar

o evento e chegar e barrar o evento não é só isso, você precisa ter uma estrutura antes de receber contrato,

fazer cobrança do contrato cobrar esses dez por cento de contrato, judicializar esses contratos. Nem todos

eles foram judicializados e a gente temmuitos eventos inclusive com a categoria dos técnicos que até agora

não foram cobradas. E não encaro com a ação também. A isenção do IPTU por sermos uma entidade sem

fins lucrativos pode ter essa isenção no IPTU. E pedir também o reembolso desses outros valores. E

controle de controlar os gastos. Adequar orçamento com corte, redução de despesas necessárias, manter

os gastos sobre controle. Isso eu avisei em reunião da executiva, segura a onda, fecha um pouco a torneira

porque a gente precisa entender para onde que a gente vai. Definir metas para cada setor, categoria de

despesa, ter um valor máximo". A mesa alerta sobre o tempo, ate 21h50min O diretor continua sua fala,

"- definir metas para cada setor, fluxo de caixa, obter o controle de saldo, entradas que vai permitir aí

programar todos os pagamentos como foi mencionado, o financeiro tem que ter um acompanhamento

diário porque é preciso entender que daqui a uma semana tem uma série de coisas para pagar e ai vai

se trabalhando junto justamente isso com essas entradas da parte do DRT, sindicalização e outras áreas.

Fazer o balanço patrimonial junto ao contador para definir os ativos e passivos e para dimensionar o

patrimônio do Sated, desenvolver junto ao setor de capacitação palestra com as escolas, artistas, técnicos

tirar dúvidas sobre DRT. Porque quando a gente faz esse trabalho com as escolas, a gente também pensa

em receita paro o sindicato. Mas ao mesmo tempo a gente tem um trabalho com as escolas e a gente

consegue pensar na profissionalização de uma forma muito mais ampla. Desenvolver planilha de contatos

com todas as escolas, encaminhar mensalmente os relatórios financeiros para o contador que foi o que eu

fiz, então eu peguei todos os relatórios encaminhei para o contador. E estabelecer para cada área do Sated

um centro de custo. Para que pudesse entender o Social ele precisa ter um valor de custo a partir de uma

receita X que a gente conseguiu, assim se a gente de fato temos um setor que ele tem que olhar para

causa social sim. “A gente precisa olhar para questão de alimento, questão de saúde”. Jandilson então

pontua que nesse momento há uma política de travar as coisas para que não entre dinheiro e não seja

distribuído de alguma forma para categoria na questão de alimentos, de saúde, de capacitação e tudo mais

desenvolver estratégias de comunicação sobre áreas de registro profissional, sindicalização, contratos e

fiscalização, que são áreas que trazem receita para o sindicato. Então esse foi o plano desses três meses

que eu fiz, o que acontece lá no sindicato, temos cinco contas, então no dia primeiro de janeiro qual foi o

valor que eu recebi de cada conta? A que chamamos de conta principal tinha um valor de R$18.991,09

(dezoito mil novecentos e noventa e um zero nove). Então eu vou trabalhar a partir do dia primeiro de

janeiro, depois a gente tem uma conta aqui que seria assistencial que é o fundo social com o valor de

R$5.704,35 (cinco mil setecentos e quatro e trinta e cinco), posteriormente aqui eu tenho o PAGSEGURO

que tinha um valor em depósito R$3174,77 (três mil cento e setenta e quatro e setenta e sete), ali eu tenho

uma conta que ela é apelidada como conta Sorocaba e ela estava parada somente com o valor de R$180,23



( cento e oitenta reais e vinte e três centavos)" segue então o diretor com sua exposição informativa, "-

que posteriormente vou dar o nome para ela de conta contratos, que é onde vai ter a entrada somente

de contratos, em seguida tem a conta quatro que é a contribuição sindical," e diz que esta precisa ir ao

banco com o presidente Dorberto Carvalho, para que ele pudesse fazer uma prestação de contas. "- Eu

tinha que mandar todo o material, então eu peguei minha sacolinha minha sacolinha virtual, coloquei no

e-mail e aí eu mandei para todos para todo o conselho fiscal, Cintia recebeu, Márcio Jacovani também

recebeu. A Poli recebeu e gerou um relatório que eu quero que ela leia. Eu acho que é importante a Poliana

ler. " Poliana então faz a leitura do seu relatório, " - Em março quando a gente começou as discussões do

Cetated fiz um envio por e-mail comuniquei o outro grupo do conselho fiscal, por questões de tempo a

galera não conseguiu acompanhar mas eu mantive ali todos informados, mandei um grupo de solicitações

para o financeiro e um grupo de solicitações para o administrativo. Então para o financeiro eu solicitei

relatório detalhado, apresentando as contas existentes do sindicato, fluxo de pagamentos com suas

respectivas descrições, enviar em conjunto com o relatório o link de pasta onde devem estar armazenadas

as respectivas notas fiscais e extratos caso haja necessidade do cruzamento de informações. Solicitei

também o envio do relatório da contabilidade do senhor Renato e o e-mail dele né? Se tivesse alguma

dúvida. Para o administrativo solicitei e o relatório administrativo referente a 2022 pois, se faz necessário

que o relatório seja detalhado apresentando a partir do sistema ábaco que é o que gera oficialmente as

informações com seus respectivos protocolos e fluxos de emissão de DRT, autorização de trabalho,

sindicalização, e demais ações administrativas do sindicato, fluxo de contratos e processos judiciais.

Apresentar também relação dos recursos humanos do sindicato com descrição da forma de contratação,

CLT ou contrato a duração da prestação de serviço e os valores acordados. Enviarem em conjunto o

relatório, o link das pastas, armazenamentos para verificação. Então eu pedi os relatórios e os

comprovantes, a pastinha virtual para poder verificar se ali batia", segue dizendo que não tem uma

formação de conselheira fiscal, de administrativo. " -Também estou buscando informações do ano

anterior para saber qual rito, para continuar, então do financeiro eu recebi o livro de caixa, recebi um

conjunto de planilhas demonstrativas e um conjunto de arquivos, eu recebi o livro de planilhas

demonstrativas, recebi uma planilha com captação de contratos de fiscalização que é tipo a sua previsão

do que você vai captar de contratos onde que você tem que ir atrás para ver aquele evento, recebi uma

planilha administrativa de contratos e com detalhamento do fluxo de janeiro a março e setembro a

dezembro, recebi uma pasta com os pagamentos então todos os arquivos dos pagamentos, uma pasta

com os recibos que eram os recibos dos arquivos dos contratos e taxações de dez por cento, o balancete

contador, ADRE e a BP que é o balanço patrimonial e o demonstrativo dos resultados, a captação de

fiscalização, outra pasta e os extratos de todas as contas. Ficou faltando alguns extratos, eu pedi para

mandar, veio os extratos e ficou alguns buracos na parte de contratos". Poliana diz que não tem como ver

quais são os contratos até agosto, dizendo "- os contratos é quando alguém manda um contrato para

sindicato visar. Então não tem esse fluxo até agosto e não tem os comprovantes desse fluxo até agosto.



Quando foi batido todos os documentos lembrando que eu não tinha a referência do ano anterior para

ver. Tem uma conta aberta, não tem uma conta aberta, eu vi a partir das contas que ele me apresentou, aí

do administrativo eu recebi só relatórios, não recebi comprovantes do que foi solicitado então eu recebi

um relatório com no formato PDF e no formato eWord aberto que demonstra os atestados de capacitação,

os contratos e autorizações as sindicalizações. Então o que eu não recebi de acordo com o solicitado". Diz

que o que não recebeu foram os extratos emitidos pelo sistema Ábaco. Informa não ser possível avaliar o

que passa pelo sistema e, que nenhum documento apresentado tem relação com este sistema. Fluxo de

processos judiciais. A mesa informa que tem apenas cinco minutos para encerrar. Poliana continua, "- não

recebi o fluxo de judicial e me orientaram conversar o jurídico , mas eu não tive tempo hábil. E afirma

que é ruim o financeiro e o administrativo não terem controle sobre o fluxo judicial dos contratos e diz "-

e eu não tive relação dos recursos humanos então não foi enviada a relação de quem presta serviço para

o sindicato. Eu não tive acesso aos contratos de prestação de serviços e os seus valores para falar sobre a

avaliação considera necessário que a diretoria executiva apresente o organograma com a relação de todos

os funcionários, prestadores de serviços e diretores que recebem recurso do sindicato com suas

respectivas funções e valores da prestação de serviço. Não há mecanismo ou parâmetro para saber se um

funcionário prestador de serviço ou diretor está cumprindo com suas obrigações que justifiquem o

investimento financeiro. Eu sou uma diretora plena, então eu não tenho verba sindical, eu trabalho de

graça para o sindicato, se faz necessário que as gestões concluam sua prestação de contas ainda em seu

mandato vigente. Tivemos uma descontinuidade do último conselho fiscal. Não há um relatório para

compararmos o que foi entregue com o que deve ser entregue na nova gestão necessário que haja um

encaminhamento nas assembleias para o uso dos recursos como parâmetro para as ações do sindicato.

Recomendo uma auditoria externa. Jandilson então em seus últimos minutos, coloca que o que há é má

gestão administrativa torna a gestão de planejamento financeiro impossível, diz que o maior problema

nesses cinco anos é uma administração péssima, não há avanços e solicita passar a tela, para entrar nos

dados referente ao ano, dizendo "- Então assim, a gente tem os valores aqui separado por mês, os valores

de entrada, os valores de saída, o saldo que fica no mês e o saldo em conta no mês anterior eu tenho aqui

os valores, que vão entrando, porém tem uma coisa, a gente tem uma insegurança financeiramuito grande

no sindicato, ora tem e ora não tem. Tem informações que ficará disponível para vocês", Ainda em tela

expões a entrada e saída de janeiro, no material em tela que ficara disponível pede para passar o próximo

slide. A mesa avisa que o tempo está esgotando. O diretor pede para passar mais uma tela, e continua "-

aí a gente tem aqui por exemplo o sindicato tem dívidas, o sistema de eleição da Pandora, o valor na época

era RS18.000,00 ( dezoito mil reais), de eleição sem contar valores de almoço, viagens que foi para um

lugar, foi pro outro, eu não estou nem colocando na tela. A mesa então pede para encerrar, Jandilson

insiste que tem dados para apresentar e acusa que o Dorberto não tinha, aponta para os protocolos dos

DRTs e diz que devem ser sequenciais, e seleciona na tela, e coloca lacuna na relação dos DRTs. Afirma

que quando faz o trabalho financeiro não bate. Neste sentido pediu auditoria em agosto, termina dizendo



que é um problema a estrutura do sindicato, a mesa então relembra o tempo e diz que passou mais de 10

minutos. Jandilson continua " -Eu quero só alertar vocês o seguinte, a Gabriele me passou uma informação

aqui, o espaço foi pedido até às 21:30h certo, horário que se encerraria, temos uma prorrogação de até

22:10hs. Estou informando o espaço cedeu esse tempinho a mais. A mesa então prossegue, na primeira

discussão tivemos mais de doze inscrições, então, respeitando o mesmo rito do primeiro momento eu

preciso consultar vocês. A gente precisa encerrar antes das dez ok? Temos já três inscritos pergunto então

qual será o número de intervenção para gente calcular o tempo, vamos ser cirúrgicos nisso para

encerrarmos pelo menos até 22:00h, e foi lembrado aqui quem descer não consegue mais entrar. A mesa

leu os inscritos sendo, Dorberto, Cintia e o Hugo. A mesa pergunta, “- vamos fazer a inscrição de pelo de

pelo menos umas dez pessoas, é isso? Ok então ficou Dorberto, Cintia, Hugo, Gabrielle, Américo, Caio e

Rud. A mesa informa que as inscrições se encerrarão no fala do Dorberto. A mesa repete o acordo do

tempo, sendo 2minutos para perguntas, 3minutos para resposta e 1minuto para réplica caso haja citação

nominal ou seja alguém atingido. Com a palavra Dorberto, diz que acha de 2minutos pode não dar por ser

muita coisa, tentará ser objetivo, diz "- A questão é de que eu nunca fiz acordo com o Roberto, de eu ter

as duas liberações, eu nunca tive as duas liberações, nunca na história. E daí você afirmou que eu tive as

duas liberações, quero que você prove isso, nunca tive as duas liberações, não é verdade. Quero que você

prove. Outra coisa, você disse que eu pedi pra Rita fazer a liberação, os lançamentos, você sugeriu e falou

para mim, e você mesmo disse desapega... Desapega... eu confiei na Rita mesmo porque ela tem formação

em contabilidade e eu achei que seria um bom momento dela pegar essa questão. Eu passei realmente

para ela, para fazer a liberação. No decorrer da carruagem, o que que aconteceu, a gente queria trocar o

contador e foi sugerido o contador da Rita, o contador da empresa da Rita. Hoje o contador que a gente

tem é o mesmo contador da empresa da Rita, é o que presta serviço para Rita. Já que você preza pelos

contratos eu nunca assinei o contrato, nunca veio o contrato na minha mão como tem outros e outros

prestadores de serviço que nunca veio contrato na minha mão. Seguem então Dorberto, afirmando que o

Jandilson contratou o profissional para fazer o site, de nome Fernando, ele contratou e ele mesmo demitiu,

o Fernando está processando o sindicato pedindo uma indenização agora, então não é essa maravilha que

o Jandilson está colocando. “Outra coisa é a questão do social mídia que eu não paguei o social mídia eu

vou reafirmar aqui, esse social mídia ele trabalha para uma facção, do sindicato”, Dorberto foi alertado

pela mesa para que não se reporte assim e em seguida pede desculpas afirmando ser um segmento do

sindicato, também chamando de fração, e continua " - esta é uma fração que não trabalha na diretoria.

A questão da senha Jandilson, falou que foi até o banco não dei a senha. Aquela senha é do presidente,

aquela senha é para liberação interna e todo sindicato tem a senha de liberação interna, A questão da

Caixa Econômica não vejo problema, mas você diz o Dorberto não quer ir até o Largo da Concórdia, para

com isso cara a gente vai para o Lago da Concórdia a hora que você quiser. Já propus um dia para você,

você não podia no dia. Estão querendo montar uma caveira, querendo montar uma cabeça de burro aqui

que não cola, não bate para quem conhece a situação do sindicato. Não cola mesmo. E a senha que eu



passei para Rita, quando eu senti o que estava rolando, primeira começou uma situação de acusação que

foi de racista e machista e tal. Mas quando eu senti que não era só a questão das causas identitárias, que

era uma disputa do sindicato, daí eu falei opa, devolve a minha senha, porque olha, é muita concentração,

O Jandilson tinha o site. a social mídia, essa social mídia, é a mesma social mídia que trabalha para firma

da Rita, o contador é o mesmo que trabalha para Rita. Os dois estão no mesmo grupo, na mesma fração

dentro do sindicato. E ela faz a liberação, ela faz o lançamento, ele faz a liberação. Eu falei não Rita devolve

porque é uma questão de confiança eu não confio em você, eu falei para você, eu não confio em você.

Dorberto então encerra dizendo não pra falar tudo agora oportunidade, vou continuar inclusive, pede que

todos pensem, isso que ele está falando no dia cinco de janeiro. Jandilson no uso de seu tempo inicia a

fala "- No dia cinco de janeiro ele já achava que a gente era golpista, dia cinco de janeiro que foi a data

que foi passada a senha para Rita é momento que ele fala que nós somos golpista. Cintia se manifesta do

plenário a mesa solicita que aguarde seu momento de fala, após trocarem indisposições, Jandilson,

continua, "- o relatório está errado, afirma ele , não bate. Porque a gente precisa de um protocolo para

categoria o que está entrando e o que está saindo. Jandilson então coloca uma frase do Presidente Lula

ele disse uma mentira voa e a verdade anda a passos bem lentos e assim a gente está aqui meio que a

todos a todo momento tentando justificar." A mesa alerta Cintia novamente e pede por favor para

Jandilson continuar. "- não sou de ficar em rede social para eu não vou ficar na rede social do Dorberto

para pegar pilha num lugar que não é.... Então assim, a gente precisa, mais uma vez a mesa solicita que

Cíntia, aguarde sua vez, já que foi citada. Jandilson continua "-Acho importante institucionalizar também

os acordos que a gente fez em executiva. Em nenhum momento ninguém falou assim, Rita vai ser o seu

contador. Disse que se Dorberto tivesse indicado um contador ele entraria, porque gente colocou uma

seguinte questão naquele planejamento, teríamos que ter três orçamentos. Esses três orçamentos iam ser

apresentados tanto que tem os três orçamentos de contabilidade, vamos decidir qual que vai ser. E foi

decidido em executiva. Segue o diretor, qualquer questão que é colocado fora disso eu já vou dizer é

balela e ou assim a gente apresenta os três orçamentos, assim como ele falou de facção por exemplo a Elo

Negro Comunicações, é uma empresa maravilhosa e eu não conhecia." Jandison aponta para Dorberto e

diz você está cortando todos os pagamentos de todos os prestadores de serviço e eu não sei qual que é a

função. Nesse momento Leandro levanta na plenária e pergunta: "- vai bloquear o sindicato? Jandilson

afirma para Leandro que já está bloqueado. Dorberto com a palavra afirma que o social mídia trabalha

para uma Fração do sindicato, assim como o contador, e afirma sou contra a concentração de poder desta

fração, na disputa do sindicato. Só isso. vamos pedir nova eleição, É isso, somos contra a concentração, a

categoria, viva a eleição no sindicato e a democracia. A mesa pede "- vamos garantir as falas". A mesa

então passa a palavra para Hugo, que diz: "- Estou vendo que há uma série de problemas e sobretudo uma

falha, porque ele ( Jandilson) está fazendo o informe financeiro que supostamente mandou para o

conselho fiscal, mas só quem leu um relato do conselho fiscal é uma conselheira que é a Poliana. E ela deu

a opinião dela, e o resto do conselho fiscal o quê ( é interrompido e questiona mas prossegue, Mas tudo



bem. Mas até espera aí. a reunião deveria ter sido feita com os três membro do conselho fiscal, e não foi

feita porque aí teria que ter o informe do conselho fiscal que é muito mais importante que um

pensamento de uma conselheira. Então para mim o informe é de um conselheiro fica a dúvida e aí há falta

de uma relação por mais que se tenha posicionamentos políticos diversos mas o objetivo do sindicato é o

trabalhador, estamos fazendo um trabalho de qualquer tipo porque eu já participei de vários congressos

na época da Lígia mas o informe tem que ser dos três conselheiros, não de um conselheiro, aí há uma

falha estrutural da relação de diretoria com o conselho fiscal. Porque o conselho fiscal já falei

anteriormente, fiscaliza. O conselho fiscal tem que ser uma auditoria interna. E depois disso aí se chama

a auditoria externa." Encerra Hugo afirmando que seria saudável para o sindicato. Neste momento a

mesa informa que Tatiane Dantas precisa sair pois tem fazer os vídeos dela pra RedeTV que ela está

atrasada. Amesa pergunta a Jandison se quer fazer algum comentário, o mesmo coloca que sim, e segue

"- Hugo eu fiz uma reunião no início da primeira semana com Poliana e com o Márcio Jacovani. A Cintia

não quis fazer a reunião. Nesse período porque ela estava trabalhando, não quis não, não pode né, porque

estava trabalhando. Não foi isso? Então não consegui, justamente para entender quais eram as demandas

inclusive é a forma como eu recebi o sindicato eu informei eles. Inclusive a Poli e também o Márcio. Mas

eu acho que quem tem que responder isso é a própria Poliana porque eu mandei para todos os

conselheiros fiscais. Eu mandei todo o material. Então o que o que aconteceu com o conselho fiscal que

não fez esse embasamento coletivo? Afirma ele, para poder alerta-lo, não tenho problema nenhum de

alguém falar para mim que eu estou Errado se eu estiver errado na prestação me fala porque a gente vai

ver alguma incoerência. Vou buscar informação. Só que a Cíntia não me procurou em nenhum momento.

O conselho fiscal quando eu abri eu fiz um e-mail abri um grupo. Ela falou que eu estava querendo atacar

ela. Eu estava querendo tomar um posicionamento de um conselho fiscal que não me competia. Jandilson

então colocou para Cintia, tudo bem então está contigo, quero saber também o que esse conselho fiscal

fez no todo, Recebeu esse material, avaliou o material. O material foi enviado no primeiro semestre eu

fechei as contas e mandei material. Só que o conselho fiscal não me retornou. Depois até mesmo porque

não tinha acusa não ter havido assembleia para prestação de contas, e aponta que o Presidente se negava

a fazer assembleia. Afirma se fosse uma assembleia geral Cetated, o conselho fiscal que tem que falar.

Poliana fez uma narração sobre o que o Jandilson já havia pontuado, falou sobre o Grupo de whasApp

criado pelo conselho fiscal porem Jandilson estava nele Cintia Contestou esta situação, Poliana também

narrou que procurou a CUT para fazer um curso de formação, para minimamente cria um rito disse que

conversou o Neto que era da outra gestão pra ele me mostrar como que era e foi isso eu não consegui o

engajamento dos outros diretores pra fazer esse, relatório. A mesa passa para Cíntia, que inicia afirmando

se falam tanto do estatuto, mas em momento algum foi respeitado pois o estatuto diz que

semestralmente tem que se encontrar com o financeiro pra fazer decidir o que faz com o dinheiro do Sated

nunca teve uma reuniãomarcada. E quando eu falei do conselho fiscal que eles fizeram um grupo é porque

é isso mesmo. Não pode ter outras pessoas no grupo. Tem que ser o grupo do conselho fiscal, não poderia



ter outras pessoas mesmo conselho fiscal é um órgão fiscalizador independente e fora isso por que que

eu não eu não olhei as contas? Porque eu não trouxe, porque nenhum momento foi cumprido o estatuto

e nenhum momento nada foi dividido conosco foi mandado várias documentações em março e Márcio

Jacovani e eu resolvemos que a gente não ia olhar tudo correndo porque não tinha tempo hábil, olhar

tudo correndo. Próximo escrito é o Américo, no uso de sua fala diz, na verdade e o que está acontecendo

aqui deveria estar em assembleia geral e não no congresso. Eu acho que isso foi a primeira coisa que a

Nice alertou. Porque o congresso ele tem outra finalidade conforme o artigo trinta e seis. Congresso tem

por finalidade em analisar a situação específica da categoria. O que a gente está fazendo aqui na verdade

é uma assembleia geral. Que é aqui que a gente precisa fiscalizar os membros, eleger, instituir

administrador, deliberar sobre a previsão que é o artigo trinta e sete E aqui diz no parágrafo dois que a

convocação da Assembleia Geral poderá ser feita pelo presidente ou por abaixo-assinado de um por um

quinto ou mais os associados que tiver tiverem em dia. Então o que eu sugiro é que a gente faça uma

assembleia geral, Que o presidente chame essa assembleia senão a gente faz um abaixo-assinado e resolve

isso dentro desses noventa dias. Mas a gente precisa fazer uma assembleia geral. A gente não vai conseguir

aqui resolver nada nesse congresso porque o que a gente está vendo aqui é que precisa de auditoria e é

em cima dessas informações que estão sendo passadas aqui pela diretoria. Queria lembrar também que

essa questão essa briga interna da diretoria, essa falta de confiança ou quando foi montada essa chapa foi

a criada uma diretoria com bastante diversidade que fez com que a chapa ganhasse e agora está

acontecendo essas desavenças. Então isso a gente resolve na assembleia. E aí a gente pode dizer e deliberar

porque aqui a gente não vai conseguir deliberar nada. Então o que eu sugiro é que a gente faça uma

assembleia geral a partir dessa auditoria que a gente colocou em noventa dias. É isso este e meu

encaminhamento. Américo encerra sua fala. A mesa ressalva que disse isto no começo sobre

jurisprudência inclusive perguntou para os advogados do Sated que não se manifestaram. Jandilson coloca

para Américo, acho que vale lembrar que 2021 não tiveram o Cetated e que 2022 não existiram o Cetated,

é de 2020 a prestação de contas de dois mil e vinte dois, então isso é um grande problema. O que acontece,

Eu pergunto aqui para a categoria, qual foi a última vez que vocês participaram de uma assembleia no

sindicato? Quando? Só dos técnicos, dos técnicos, né? Uma assembleia geral, não existiu estamos falando

de um sindicato e tem que ter pessoas participativas nesse sindicato e elas precisam ter o espaço para

participar porque o Dorberto se negou a fazer as assembleias aí eu estou falando o nome dele de novo né

porque é justamente, não foi o Américo solicitado pelo presidente nós enquanto executiva solicitamos

constantemente a solicitação era de que houvesse uma assembleia. Para que a gente resolvesse inclusive

boa parte das coisas que estão acontecendo aqui. Américo pede questão de esclarecimento e diz se o

Presidente não chama a assembleia conforme o parágrafo segundo, nós associados poderemos fazer um

abaixo assinado, e diz " -A gente não precisa do Presidente." A mesa concede um minuto para Dorberto

que inicia sua fala... "- Eu só vou falar para o Américo, o seguinte, a gente já tem a petição, já tem o abaixo-

assinado para convocar outra assembleia segundo o artigo trinta e sete, então a gente vai continuar



pegando as assinaturas viu Américo? Mas eu vou considerar sua posição que você fala numa assembleia

daqui noventa dias né? Eu acho que a gente pode ter auditoria antes e depois fazer assembleia mas essa

assembleia vai ter que ser para decidir os rumos do sindicato, se a gente continua nesse reme um

atacando o outro e narrativas e narrativas ou a gente faz outra eleição na categoria. Amesa passa a palavra

para Gabriele inicia sua fala informando que não cuida da parte financeira, Administrativa do sindicato,

um pouco da parte de contas, sou secretária geral, cuido do registro das atas, das reuniões, enfim, dos

registros. Mas alguns de vocês não me conhecem, muitos me conhecem aqui desde a infância, mas eu sou

atriz e sou produtora cultural, sou gestora de cultura há muito tempo, trabalhei em vários projetos de

cultura, então minimamente noção de gestão e de contas eu tenho, quando a gente entrou no sindicato,

eu quero deixar bem reforçado isso, eu não conhecia pessoalmente ninguém. Ninguém do sindicato,

ninguém da diretoria, eu conhecia por internet a Rita dos movimentos, mas não conhecia o Jandilson. E o

Jandilson que eu não conhecia, assumiu financeiro eu ainda brinquei com ele falei nossa você está

assumindo uma bucha que eu jamais assumiria que é o financeiro e eu vi ele se preocupando com as

contas eu mandei curso de finanças pra ele fazer porque ele estava preocupado com esse entendimento

né é ele começou a fazer um trabalho que estava pra nós pra mim pelo menos, parecia muito correto que

ele estava mandando tudo por e-mail a gente estava vendo que estava o que que ele estava fazendo como

ele estava atrito muito bizarro com o Presidente já questionando a data do pagamento e criando um

inimigo sendo que quando eu conversar para ir pro sindicato A gente começou Esse Conflito desde o início

e a gente está pedindo desde março e abril de 2022 uma assembleia geral pra gente resolver isso logo que

a categoria perde. Desde março de 2022 nós estamos pedindo assembleia geral o Cetated, tem registro

por e-mail, tem registro porWhatsApp, tem registro, ele se recusou a convocar a assembleia, amesa alerta

Gabriele de seus 2 minutos OK?, a mesa pergunta a Jandilson se quer fazer algum comentário, o mesmo

afirma que não, Dorberto então por ter sido citado usa seu 1m para treplica. Dorberto então diz, "-Essa

disputa ela não começou no dia cinco como foi colocado aqui, segundo ele vai aproveitar pra esclarecer

esta disputa começou em fevereiro e, outra coisa só coloca quando está no processo de prestação de

conta, você não fez só cinco dias de lançamento, você fez alguns dois meses no mínimo. Cita Rita você dois

meses de lançamento. Está registrado isso. Então eu desafio quem prove ao contrário. É, eu acho que vale,

vale eu falar." A mesa então pergunta para Rita se quer usar seus dois minutos de treplica já que foi citada.

Jandilson então diz que tem um pouco de tempo, e diz “- vale lembrar que os valores que a gente tem

do sindicato 50% por cento pode se dizer que é direcionado pra verba de representação, e a verba de

representação ela está muito focada sim na executiva e o Sandai quando foi em março foi sugestão de

vários diretores que informaram Jandilson que todo mundo tem atividade. Fiz uma planilha de atividades

com base em valores mínimos assim pra remunerar a diretoria porque o que estava acontecendo ali

naquele período, estava se desmontando toda a diretoria e nesse sentido, com o desmonte de toda a

diretoria, em torno seis ou sete diretores que se desligaram no período no mês de fevereiro". Informa que

hoje tem pouquíssimas pessoas trabalhando e acusa que se investe em não deixar as pessoas lá, e diz que



o sindicato tem um problema que se chama Dorberto. A mesa pede calma, pede, por favor, caso continua

o conflito no plenário, vai parar a reunião. Passa a palavra para o Caio, mas ates informa que está inscrito,

o Rudge, a Rita e a Cíntia, Com a palavra Caio que diz “- Companheiros é muito grave quando o Jandilson

fala que as contas do financeiro e os números do administrativo não batem, o problema não é só político,

ele é administrativo, a gente tem um horizonte enorme pra nossa categoria nos próximos anos. A gente

veio ladeira abaixo nos últimos anos e nesse momento que a gente pode vislumbrar no horizonte um

crescimento a gente precisa reorganizar a casa. Jandilson parabéns pelo menos por se esforçar em

demonstrar pra gente alguma coisa diferentemente de uma caixa de papelão e a minha opinião", Caio

ultrapassa o tempo, a mesa alerta passa a palavra para Sandei diretor administrativo porque foi citado.

A mesa se irrita com tantas manifestações pelo tardar da hora e afirma que as fala de ataque estão ficando

redundantes diz que como o Américo disse tem pauta que nem pode ser delibera no Cetated, que não dá

para ficarem brigando Jandison pede para falar a mesa primeiro passa para Sandei que inicia sua fala

dizendo, " - rapidinho Caio eu acho interessante você falar isso até porque você não entende na verdade

como que funciona o sistema Ábaco. O sistema Ábaco realmente é muito complicado. E depois na minha

fala eu vou explicar pra vocês o que a gente tentou fazer inclusive com a contratação de um TI mas eu vou

deixar isso pra minha fala final. Que eu estou escrito também. Em seguida passa para Rud, inicia ... " -

minha fala vai ser bem rápida mas assim eh primeiro que não é ummomento alegre que devia ser a gente

fazer o nosso encontro dos artistas, técnicos e técnicas, enfim. É um problema porque na verdade a

questão só está personalizada. Está pessoal, a treta toda, então assim não da a gente não está conseguindo

discutir prestação de contas. Uma coisa que me incomoda bastante é que institucionalmente você tem um

conselho fiscal que tecnicamente devia que é questionar o seu conselho administrativo. Isso é uma coisa

natural, normal. OK. Nós não temos isso. De alguma forma eu vou corroborar com a ideia do Américo. A

gente precisa resolver esse sindicato numa assembleia geral, para que todo possa conseguir resolver todas

essas questões. Porque não é possível que a gente fique aqui esse tempo todo, Nesse campo de batalha

que nós estamos sem conseguir chegar a lugar nenhumna verdade, não ser lavar a nossa roupa aqui, brigar

entre nós o tempo inteiro que é o que está acontecendo hoje. Então aqui eu acho que a gente tem que ir

pra uma assembleia geral e discutir o rumo do sindicato numa assembleia geral. Passa então a palavra

para Rita que inicia dizendo como eu fui citada, eu vou aproveitar, como esclarecimento só e uma resposta

institucional, aliás, vou citar o Rudy Fran. Muito bom te ouvir, viu? Rudy Fran, que pra mim estava um

silêncio ensurdecedor, mesmo, assim representante importantíssimo da Cooperativa Paulista de Teatro

não ter falado nada diante da crise que o sindicato estava, foi colocado aqui vou falar institucionalmente

às propostas que foram apresentadas tanto pra qualquer tipo de prestação de serviço tanto social mídia lá

no começo do ano de assessoria de imprensa e também de contabilidade tudo isso foi proposto as pessoas

toda diretoria foi convidada a trazer referências nós recebemos a documentação em reunião de diretoria

executiva analisamos cada uma das propostas isso foi votado e deliberado pra contratação. Isso tem

gravação tem gravado e tem em ata. Tá? Então quem interesse a gente já tem isso separado porque



segundo Rita teve um dia que foi surpreendido... E disse que iria emendar, e faz a leitura de um documento

em seu computador, “na reunião da de diretoria executiva de 05/01/2022, ficou determinado e consta em

ata que Rita Telles acompanharia os processos financeiros, sobretudo dos lançamentos de pagamentos

para entre aspas desafogar o Presidente. Houve consenso por parte dos presentes e desde então Rita Telles

em posse da senha do Presidente realizava os lançamentos para pagamentos na conta corrente da Caixa

Econômica Federa esse processo se deu até 25/08/2022, quando a diretoria e prestadores de serviço

foram surpreendidos com uma mensagem no texto de WhatsApp, Um texto muito tendencioso com o

título sinal de alerta, em que o Presidente sugere na escrita dele que eu estava de conluio com o prestador

de serviço de contabilidade, ele disparou esse grupo essa mensagem em diversos grupos, grupos inclusive

que tinham prestadores de serviço que não tinham nada a ver com a direção do sindicato, me expondo e

colocando em dúvida a minha honestidade, a minha integridade está registrado não é um fórum pra cá,

eu só estou relatando pra vocês outras instâncias estão tratando do tema. E qual relação e que o Presidente

mencionou aqui sobre o contrato de prestação de serviço eu até gosto de evitar falar sobre isso por conta

dessa suposição de conluio. Mas ele falou em reunião. E grupos e no grupo de WhatsApp da diretoria um

grupo que chama nova executiva falou assim eu não assino o contrato do prestador de serviço de

contabilidade. Isso tem print, então é só pra esclarecer, Eu vou aproveitar, que a próxima fala da Cíntia e

eu gostaria de fazer uma pergunta diretamente pra ela. Já que ela era do conselho fiscal na gestão anterior

e o presidente trouxe aqui uma prestação de contas do qual o conselho fiscal tinha que ter um relatório o

porquê que ela não o fez e também nessa gestão, que ela continua no conselho fiscal, Rita continua, eu

acho que é importante dizer aqui a Cíntia até eu não tenho a data aqui mas durante boa parte do ano

gestão anterior e essa gestão janeiro agosto ela era responsável pela área de contratos que são

apresentados pra vista de contrato. Então aqui eu quero expor mesmo a questão de conflitos de interesses

de uma diretora que é responsável por uma área de entradas de recurso, uma das mais importantes

também ser do conselho fiscal. Encerro aqui a minha fala. A mesa passa a palavra pra Cintia que foi citada

Ciência sua fala, " - sobre a gestão anterior o próprio Dorberto já falou que quem ficou responsável pelo

conselho fiscal acabou sendo Neto, éramos uma gestão realmente despreparada porque a gente veio sem

conhecimento de sindicato e acabamos deixando o Neto fazer isso. O Neto organizou tudo. Sobre os

contratos eu fiquei nos contratos até dia 20/07/2022 tenho tudo aqui (mostra um pen Drive)se eu tivesse

oportunidade de mostrar, eu queria mostrar, porque me tiraram do contrato, e aí eu mostraria o golpe que

está sendo dado, porque eu tenho tudo aqui, Agora sobre o que o que a Rita falou do Dorberto não quere

assinar, é mentira, eu tenho tudo em print, se vocês quiserem ver eu mostro, porque não foi nada disso, o

Dorberto pediu para que fosse ajustado o contrato para noventa dias. A Tati Damasceno que é do lado

delas ainda falou, eu tenho tudo aqui.... Vamos ver? Encerra Cintia, A mesa então pede para que

respeitam a fala uns dos outros e diz que acabam de informar que às 22:00h, deverá ser entregue à sala,

e tem que dar o direito de resposta para o Rud. e diz que tem um problema, é a questão da ata. No último

rito da gente além de duas pautas, temos que fazer a leitura da ata e Informa que a mesa foi prejudicada,



que uma companheira que estava secretariando teve que sair e a coordenação não colocou na mesa um

computador, a gente vai ter que digitar muita coisa. Então eu queria pedir autorização de todos que a gente

entregue essa ata a partir inclusive de ouvir todas as gravações. Porque isso vai garantir pra gente melhor

condição de fundamentar o texto. Ou então, fiquem todos aqui esperando até a gente encerrar a digitação

da ata, tudo bem gente? A mesa passa a palavra para Rud depois Dorberto. Rudy com a palavra, " -Bom,

primeiro com todo o respeito Rita, com todo carinho que tenho por todos e todas que estão aqui. A

questão é o seguinte eu era até outro dia eu era presidente da cooperativa paulista de teatro numa

entidade que eu tenho um carinho, um respeito muito grande, uma entidade de luta, de muitos e muitos

anos, eu não podia me meter numa briga aqui pra mim, desculpa. A expressão, mas é uma briga de

intestino, uma briga interna, uma briga que pra mim tinha que ser resolvida dentro do sindicato e jamais

poderia ter saído pra fora o sindicato.Mas eu também compreendo, , como é que chega nisso, a inabilidade

talvez enfim dos componentes da gestão pra chegar pra chegar nesse lugar. Então assim não dava pra eu

me manifestar sobre isso. Porque senão eu envolvo uma entidade que eu represento que meu nome está

muito ligado. Então assim ou vocês me odeiam ou vocês gostam muito de mim e as pessoas me ligavam

muito pra me posicionar sobre isso. Não era a cooperativa não tem a ver com essa com essa treta que

estava dando porque ela é interna. E ela é num lugar que não chegará em lugar nenhum, ela é que é isso

aqui.. Porque personalizou. Tipo eu não gosto de título, não gosto de mim. E assim e aí essa treta não vai

andar nunca. Por que uma instituição como a cooperativa policiada commais de quarenta anos de história

vai se envolver nisso? Eu fui do sindicato, eu fiz a primeira eu puxei a primeira greve dentro do satélite em

mil novecentos e noventa de arte educadores eu tenho um envolvimento com esse sindicato há muitos

anos. Eu tenho quarenta anos de batalha, de luta política. Então assim, eu queria que só que vocês

compreendessem isso. Não foi um ar, eu não estou nem aí pra isso. Não é isso E eu tinha uma luta que

naquele momento pra mim era mais grave que era lutar contra o fascismo do Bolsonaro. Então foi isso foi

o que aconteceu naquele momento. Então não foi nenhuma questão pessoal com ninguém. Só pra dizer

só pra me posicionar aqui como cooperativa. Está bom? Obrigado. Jandislson retoma a fala e basicamente

coloca o olhar critico e todo o conjunto que já haviam sido narrados desde o início de sua exposição. A

mesa então informa, que a última escrita é a Cíntia. Como foi citada dos dois minutos da mais 1 minuto de

treplica ao término da fala dela nós precisamos é o Sandei e precisamos deliberar. Por quê? Tem quinze

minutos pra isso. Certo? Cintia fala que ' -sobre os contratos, realmente o outro ano, a gestão anterior

eu estava fazendo um monte de coisas de uma so vez e pra andar, fazia na prática eu não tinha controle,

pois, fazia um monte de outras coisas. Aí nessa gestão eu montei um grupo de contratos, pra gente fazer

um fluxo bem legal, aí estava eu, a Tati Damasceno, a Valquíria, quando o Sandei falou Cíntia me põe como

administrador pra eu por o Jean. Quando o Jean entrou, gente vai falar pra vocês, o que eu estou falando,

tenho tudo aqui, ele não me deixava em paz, todos os dias ele mandava assim, isso aqui está errado, ai eu

ia olhar, não estava errado, quem estava errado era ele. Ele falava assim. Ah mandaram um documento

falando que você está mandando errado, eu ia ver, não tinha mandado errado, eu mostrei pra ela, e tenho



aqui ele concordando e falando. Cintia denuncia que Janílson fez assédio moral o tempo inteiro com ela.

Então espera aí só vou terminar. O Jandilson me assediou moralmente o tempo inteiro, inclusive eu falei

não adianta rir Ana, eu tenho aqui ó, você é amiguinha dele, você protege e tudo que estou falando esta

aqui, ele faz conta errada, ele não sabe fazer conta, aí ele mostra conta, eu falei, Jandilson não é isso, ele

não entende nada que se explica, você tem explicado dez vezes a mesma coisa, está aqui gente, anexa na

ata então, que eu vou mostrar pra vocês na próxima assembleia, eu tenho uma outra coisa, a Rita Teles

falou que eu nos contratos sendo do conselho fiscal que não pode né? que é conflito de interesse, nos

contratos não entra dinheiro, e aliás eu não mexia com dinheiro, eu fazia a parte burocrática. Agora o que

não pode é a Rita Telles ser diretora de um sindicato tendo uma empresa limitada inclusive, eu estou com

aqui com o contrato dela, de um evento do dia 07/09/2022, que contratou várias pessoas, e não foi

registrado os contratos, isso está sendo cobrado não foi registrado pessoal, ainda com clausula abusiva

sobre exclusividade, contratado até a Divina Valéria que está na Globo, então isso é grave! Isso é conflito

de interesses. Agora acabou de falar que assim: Larga o osso presidente! Isso quer dizer o quê? Se não um

golpe! Se não é golpe então novas eleições! A mesa passa a palavra para Sandei que inicia dizendo "- Está

acabando pessoal, eu vou finalizar falando que realmente o sistema da Ábaco tem vários problemas e

inclusive não tem no sistema da Ábaco um sistema financeiro integrado ao administrativo e isso, é muito

complicado porque a gente não consegue lincar realmente uma coisa na outra. Por isso que o que o que o

diretor financeiro colocou realmente tem vários buracos, e a gente inclusive está tentando resolver isso

contratando um novo sistema TI que inclusive ele trabalhou durante seis meses no Sated, recebeu até

agora, uns R$18.000,00 (dezoito mil reais), mas agora o diretor financeiro resolveu dispensá-lo, então

assim, os 18.000,00(dezoito mil reais) voaram e a gente mesmo assim não teve um sistema para contratos

é isso. A gente ainda está sem sistema, então o Sated realmente infelizmente está bem parado. A

presidente da mesa coloca que a Rita ela foi citada, A Rita vai fazer a fala dela do um minuto. Ela está

pedindo atenção aqui para o plenário, antes de eu iniciar a minha fala eu quero garantir a fala da Rita que

então inicia, dizendo que falará do contrato em específico " - Alguém tornou público um documento que

é privado mas, assim, eu em articulação com a Secretaria Municipal de Cultura naquela ocasião, a

secretária adjunta Antônia Andreia estava como adjunta na época, hoje ela está dentro e várias

articulações que eu tento com diversos órgãos, ela falou assim, Rita precisamos fazer alguma coisa pra

promover renda para osmoradores do palacete, estava eu e a Gabriele nessa reunião. Gabriele estava com

uma produção grande estava com Legirls fazer circulação e, eu falei assim não acho que eu consigo fazer

essa produção, aí naquela ocasião eu tentei incluir o máximo de pessoas que eu podia pra poder angariar

a renda pra essas pessoas, então ao contrário do que muita gente fala que essa como chama essa divisão,

essa facção não se preocupa com as pessoas que são moradoras do palacete e, tudo tem esse tipo de

articulação e muitas outras, mesmo tendo a contratação de técnicos com certeza está sendo pago muito

mais que o piso. Por exemplo, né? Não, não registrei o contrato Cintia. Não registrei o contrato. Sabe por

quê? Sabe por quê? Porque é uma empresa pequena, eu não tenho jurídico... Quando este sindicato



quando este sindicato, tiver modus operante sério que vai atrás de grandes empresas, de grandes

contratadoras, que fecham contratos milionários com processos dos CEUs, aí a gente pode voltar a falar

nisso, porque quando a gente vai falar com a Secretaria de Cultura pra pautar piso nos editais de fomento

o Presidente agora eu vou ter que citar Presidente fala assim... ah mas aí eu vou arrumar problema com a

classe. Quem que é a classe? Ah a classe... O MTG. Se tiver piso pra cachê de diretor e cachê de atores

então a gente precisa fazer uma discussão muito mais ampla chamando a categoria, mais de um ano sem

reunir a assembleia, sem chamar a categoria. Chama a categoria e põe na mesa as pautas. A mesa coloca

que precisam encerrar, tentando encaminhar, dentro do que pactuamos todo o tempo. Agora querem

encaminhe a revelia a mesa informa de quem fosse citado teria 1 minuto de fala a mesa garante a fala

para Eliná Coronado, que se sente citada já que mora no Palacete coloca que ainda que nominalmente

tenha sido citada, no palacete nãomora umbando de pobres coitados, artistas, idosos, umbando de gente,

que não precisam de subterfúgio pra trabalhar e serem usado para isto. Dorberto usa a palavra e refere

a fala de Rita Telles, "- é seguinte, vamos parar com essa história aqui, empresa limitada faz filantropia,

ninguém trabalha de graça, recebe dinheiro. Recebe dinheiro e está na cabeça do sindicato. É vice-

presidente do sindicato, tem que mandar os contratos para serem visados, tem que pagar o piso dos

técnicos. Indigando Dorberto pergunta, Tem que pagar o piso da categoria. está certo? ninguém trabalhou

de graça. Você não recebeu nada? Vocês trabalham de graça? Recebem, elas não trabalho de graça, elas

tem empresas. Deixar bem claro, quando a Rita coloca aqui a questão tem que buscar dinheiro das grandes

empresas, Jojo Todynho, r eu vou colocar isso.. A mesa chama atenção das discuções que começa no

plenário, pede insistentemente que todos colaborem, e pede para parar a discussão, e que vai parar a

assembleia. Muitos conflitos e brigas e insultos, diante de tantos debates já no fim da noite, Rita solicita

que coloque em votação sobre o seguinte texto a assembleia geral devera acontecer em ate 90 dias em

formato hibrido, e não havendo consenso, e com muito tumulto, podendo ser verificado em vídeo a

presidente da mesa informa que o sistema caiu as ficando prejudicado os demais debates e deliberações

sendo a assembleia encerrada as 22horas. 




